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Casan instala

tanques de água
em Ilhota

A medida beneficiou os

moradores da Margem
Direita que estão sofrendo
com a falta de água devido a

salinização. Foram
instalados dois tanques de

água potável

Vereadora vai

elaborar projeto
contra o nepotismo

Hospital recebe
doações de
sindicato

A entrega foi feita pela
presidente do.Sindicato dos
Trabalhadores Rurais de

Gaspar, Ivanilde Rampelotti.
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Na sexta-feira (dia 28) foi realizada, no.Espaço Bunge Natureza, a formatura da primeira
turma de Bombeiros Mirins de Gaspar Pág.-S-
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Carta do Leitor Artigo

Por que Israel atacou o Libano?Compromisso com a comunidade

Na condição de cidadão gasparense
e morador do bairro Belchior, gostaria
de usar esse espaço para expressar
minha satisfação com a atual

Administração Municipal, que mostra

seu comprometimento, cumpre as

promessas realizadas e faz isso através

de ações concretas. Dois bons

exemplos são as pavimentações
asfálticas das ruas Bonifácio
Haendchen e Vidal Flávio Dias.

Fora essas duas grandes obras, é

notória a preocupação da

Administração Municipal, habilmente
representada pelo Senhor Prefeito
Adilson Schmitt, com a qualidade de
vida dos moradores de bairros como o

Belchior. Isso se reflete principalmente
nas ações que buscam melhorar nossas

estradas, apesar das dificuldades
financeiras que enfrenta. Também, na
conquista que obtivemos, por

intervenção da Prefeitura, com sua

estimada ajuda, na implantação do
Posto do Conselho de Segurança (
CONSEG ), bem como, na manutenção
da Agência dos Correios em nosso '

bairro.
No entanto, entendemos que, para

a aquisição de cada benfeitoria, existe
o tempo legal. Nossa comunidade tem

ciência disso. Sabemos que os prazos
são longos porque os procedimentos

Senhor Editor!
Quando eu trabalhei na antiga CME �

Comissão Municipal de Esportes, me lembro
que tínhamos na quadra de esportes Otávio
Luis Schmitt, localizada ao lado do
estacionamento daPrefeitura, uma deficiência
rriuito grande de conseguirmantero alambrado
que com muito sacrifício foi colocado para a

comodidade dos jovens queporali, praticavam
algum tipo de esporte, seja futebol de salão,
voleibol ou basquete.

Conversei-na'époea-muitas vezes com os

jovens, tentand(1j'1h:es:fazét�er, que tudo o que
estava ali era prabeneífóio-deles, e tive êxito.
Venho com a mesma tristeza alertar os jovens
que usam a recém inauguradapistadeSKATE,
e fazer os mesmos verem, do benefício
recebido com a construção desta pista.
Entendam que a Administração Pública faz

essas obras não para benefícios próprios ou

para terem subsídios eleitoreiros. A

Administração faz para a COMUNIDADE.

Deixo aqui mais uma vez esse apelo, tenham

Caro editor
A comunidade do bairro Baú Central está

revoltada implorando pela linha telefônica.

Colocaram no Braço do Baú e no Baú Baixo,
e nós será que estamos esquecidos? Nem
orelhão temos por perto e além de tudo, o
caminhão pipa que por ser novo já estava

precisam ser observados. A

pavimentação da rua Bonifácio

Haendchen é o nosso melhor exemplo.
Depois de aberto o processo de licitação,

, a rua entrou em processo recursal e,

quando sanada a dúvida, é que foi

assinada a Ordem de'Serviço e dada a

'bandeira verde' para que as obras

começassem.
O mesmo respeito à legalidade que

aconteceu nesse processo, é o que se

percebe em toda e qualquer ação dirigida
pelo nosso Prefeito Adilson Schmitt, que
respeita o compromisso assumido com

a comunidade, mas, acima de tudo, a Lei.
A demora nos prazos, justamente para

garantir a lisura dos processos, são

considerados por vezes excessivos.

Práticas assim, só são realizadas por

quem de fato deseja o melhor para
Gaspar.

Externamos assim, nossa estima pelo
Prefeito Adilson Schmitt, principalmente
por sua dedicação nos trabalhos
desempenhados e pelo compromisso
com a comunidade. Atendendo as

reivindicações, cumprindo a palavra
empenhada e lutando pelo
desenvolvimento de Gaspar. Usando a

força da parceria, condição básica para
manter o município sempre ativo,

Charles Antônio Schmitz '

Morador do Bairro Belchior

zelo por esta obra ela foi feita para vocês

SKATISTAS, e se vocês não tiverem respeito
pelo que é feito prasua segurança, não adianta
nadavir futuramente cobrare criticar que nada

se consegue da Administração.Pensem bem,
pois sei que quem luta para conseguir algo
para o próximo, se frustra quando não dão

nem sequer o respeito e o zelo.
Alexandre Bohn

Diretor deAgricultura

estragado e quem sofre é omotorista. O posto
de saúde anda sem médico, temos que ir para
Ilhota e além de tudo atravessar a balsa. Está

chegando as eleições de novo? Pedir votos
eles sabem, mas fazer alguma coisas pela
comunidade não,

Comunidade do Baú Central

Muitos leitores se perguntam hoje
por que Israel iniciou essa guerra
sangrenta contra o Líbano? O pretexto
seria o seqüestro de dois soldados
israelenses pelo partido político-militar
libanês Hezbollah. Todavia, sabe-se que
esse é apenas um "pano de fundo" para
um ódio racial e religioso milenar que
'se acentuou nos últimos cem anos no

Oriente Médio. É o Jihad, uma guerra

religiosa com o objetivo de erradicar os

judeus de Israel e estabelecer uma

sociedade islâmica em seu lugar. É
evidente, também, que existem

interesses políticos (guerra ao

terrorismo) e econômicos (petróleo mais
barato) dos Estados Unidos, aliados de

Israel.
O conflito se acentuou no final do

século XIX até meados do século XX,
quando levas de judeus migraram para
a Palestina, fugindo da perseguição
racial e do nazismo. No final da Segunda
Guerra Mundial, a Organização das

Nações Unidas (ONU) criou dois

estados: um judeu e outro árabe, ambos
na Palestina onde, por esta época, já
haviam se instalado mais de 300 mil

judeus, Os judeus fundaram em 1948 o

Estado de Israel, o que gerou

insatisfação por parte dos países árabes.
Surgiram então os primeiros conflitos

militares, como a Guerra dos Seis Dias.
Commaior podermilitar, Israel se impôs
e passou a expandir o seu território. Com

isto, cerca de três milhões de árabes

palestinos foram expulsos dos seus

territórios, dos quais 700-mil foram

empurrados para o Líbano, na época um
pequeno Estado de predominância cristã
ao Norte de Israel. Os refugiados, na
maioria) são xiitas partidários do Islã.
Essa vertente radical da população
libanesa - cerca de 35% - também se

localizou no Irã e na Faixa de Gaza, um
pequeno território populoso e que foi

ocupado por Israel.
Em 1982, a pretexto de criar uma

zona de segurança, Israel invadiu o Sul

do Líbano. O objetivo, na verdade, era
evitar o avanço dos libaneses que se

organizavam em um partido político
chamado Hezbollah, que na tradução
literal significa Partido de Deus.

Financiado pelo Irã, o Hezbollah

conseguiu expulsar os israelenses do

Líbano numa guerra que durou várias

décadas e praticamente deixou o país em
ruínas.

Ao contrário do que muitos pensam
no Ocidente, o Hezbollah não é um grupo
de homens-bomba, embora seja essa a

maneira usada para espalhar o terror pelo
mundo. Trata-se de um partido político
muito popular no Líbano. O Hezbollah

tem 18.% de cadeiras no Parlamento

Libanês e mantém uma rede' de
assistência social formada por hospitais,
escolas, sistema de transporte e de

programas de apoio aos agricultores
cristãos e muçulmanos. O governo do

Líbano o considera uma forçamilitar de
defesa nacional. Já os israelenses, vêem
o Hezbollah como ameaça à sua

soberania na região e em nome de Deus

matam e mutilam, mais uma vez, a

população civil do Líbano.

Israeljá enfrentava unia 'crise na

Faixa de Gaza com os palestinos, quando
o Hezbollah invadiu o país e seqüestrou
os dois soldados israelenses. O objetivo
era ajudar os xiitas da Faixa de Gaza, mas
o incidente acabou reacendendo o ódio

entre os dois países. A reação de Israel

foi imediata e dura, com uma proporção
de 20 libaneses mortos para um israelense

nos primeiros dias de 'bombardeio. O
objetivo de Israel é empurrar o Hezbollah

para 30 quilômetros da fronteira. E não

se descarta a possibilidadede Israel atacar
a Síria e Irã, aliados do Líbano. A menos

que o Hezbollah aceite as condições de

Israel, a guerra tende a se estender por
muito tempo, provocando sofrimento,
mortes e destruição numa já
historicamente região de conflitos.

, Alexandre Melo, Jornalista
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Erratas '.

- Referente a matéria da edição 323, da página 5, "Esgoto incomoda família", foi colocado que a

Vigilância não foi' procurada. De fato.ios moradores da rua estiveram com os agentes reclamando do

problema existente.

- Referente ao que foi colocado na edição 323, erramos ao mencionar na matéria da página 3, do
caderno A "Joseane Saramento, representando a Padaria Pão do Lar, De fato, ela estava como jurada
repres,entando a Padaria Pão de Mel.

- Ao contrário do que foi dito na edição 323, na Matéria "Mariluci lança sua candidatura",
candidata a vereadora não é licenciada, pois ainda está na Câmara de Vereadores.
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o Fato
Polêmica no

transporte
Uma

"novela" que se arrasta

há quase quatro anos no

transporte coletivo urbano
de Gaspar parece que terá ainda
muitos capítulos. O próximo
capítulo seria a decisão da

prefeitura de limitar os itinerários
da Viação Verde Vale no

município. A alegação é de que a

empresa está transportando
passageiros e cobrando a tarifa

fracionada, o que no entender da

administração municipal é uma

irregularidadejáque aViaçãoVerde
Vale tem a concessão do transporte
coletivo intermunicipal. Explicando
melhor. O passageiro que viaja em
um coletivo da Viação Verde Vale
do Barracão ao centro cidade, por
exemplo, teria de pagar o valor

integral da passagem Gaspar
Blumenau, neste caso R$ 2,10. E
não é isto que está ocorrendo. A
Viação Verde Vale cobra hoje o

valor de R$ 1,95, que é o mesmo

valorpraticado pela concessionária
do serviço, aAuto Viação do Vale.
A reportagem do Jornal Metas
realizou o percurso e comprovou à

cobrança deste valor. Segundo o

secretário do Planejamento e

Desenvolvimento de Gaspar,
Maurílio Schmitt, a Viação Verde
Vale estaria transportando cerca de
20 mil passageiros por mês de
maneira irregular, causando

prejuízos financeiros àAutoViação
doVale. "Apassagemdo transporte
coletivo urbano de Gaspar poderia

o assunto da semana é ...

Qual a
melhor

forma para
, 'dormir

bem?

terum customenor senãohouvesse
essa ingerência da Viação Verde

Vale", garantiu Maurílio. O

secretário disse ainda que já foram
encaminhados vários ofícios ao

Deter (Departamento de

Transportes e Terminais), órgão
estadual responsável pela
fiscalização do transporte
intermunicipal, mas que nenhuma

providência foi tomada até agora.
"Os fiscais do Deter já estiveram
em Gaspar e comprovaram a

irregularidade, mas até agora nada
foi feito", acentuou Maurílio. O
secretário disse que Viação Verde
Vale semanteve firme nopropósito
de manter as seções das linhas em

questão e disparou: "contra a

arrogância só existe um caminho: a'
lei. Quero crer que em algum
momento alguém vai tomar uma

providência. Não sei se o Deter

ou o Ministério Público. As

pessoas não podem se considerar
acima do bem e do mal". A

prefeitura, de acordo com

Maun1io, não vai tomar nenhuma
medida extrema para solucionar
o impasse até porque a

fiscalização cabe ao Deter. "A

polícia não foi feita para

perseguir ônibus que trafegam
,fora do seu itinerário. Vamos

procurar, sim, as medidas legais
para cumprir a lei".

Projeto-de-lei
O secretário revelou, ainda,

Viação Verde Vale acusada de operar irregularmente

que está sendo elaborado um mais pelas ruas Doralício Garcia,
projeto-de-lei que vai alterar de São Pedro, São José e Duque de
maneira.signíficativa a circulação Caxias. Esta pode ser a primeira
dos ônibus no centro da cidade. medida legal da prefeitura para
A intenção é determinar que os tentar solucionar o problema
coletivos 'urbanos e gerado. Finalizando, Maurílio
intermunicipais - não circulem observou que a grande prejudicada

com toda essa polêmica é a

população, pois poderia ter um

transporte coletivo urbano mais

confortável. "É preciso haver

equilíbrio entre o direito de ir e vir
de maneira socialmente justa e

economicamente viável".'

{�

anos.

Deter diz que prefeitura deve fiscalizar
mesmo preço da tarifa, que hoje." empresa a operar nomunicípio,

as comunidades pediam para
que fossem feitos novos

itinerários dentro domunicípio
e o Deter, sempre com a

intenção de beneficiar os

usuários, atendeu os pedidos",
revelou o presidente do Deter.
Por intermédio do seu assessor

jurídico, advogado Antônio

Marchiori, a direção da Viação'
Verde Vale considerou

infund<;tp,as fl� depúncias e disse
que' está tiperandQ em Gaspar
demaneira regular há quase 30

Eu não posso
comer muito a

noite, senão

fico com

grandes
dificuldades

para dormir.

João Adelmo

Vieira, 55 anos, operário -

�argem Esquerda

Mesmo sem

preocupações,
no meu caso é
tomando remé
dios de faixa

preta ou algum
calmante, senão
eu não durmo.

��--=:L�"'---''-'=

Ivani Junkes, 52 anos, micro

empresária - Margem Esquerda

O presidente do Deter, Luiz
Carlos Tamanini, garantiu ,que
a fiscalização do' transporte
coletivo urbano é competência
única e exclusiva da prefeitura
de Gaspar. "O Deter não

interfere em linhas e �essões
de itinerários do transporte
coletivo urbano dentro de
nenhum município". Ele
confirmou ter participado de
várias reuniões em Gaspar
para tentar solucionar o

impasse e que:em uma dessas

reuniões houve um acordo das

enÍpresas para a cobrança do

está acima do valor. "Quem está

perdendo é o usuário", avaliou o

presidente daautarquia. Segundo
ele, somente a prefeitura de

Gaspar pode suspender as seções
daViação VerdeVale e fiscalizar

para que essa determinação seja
cumprida" .

.

'" ,y

Tamanini explicou que as

seções de .itinerários do

transporte coletivo urbano foram
dadas à Viação Verde Vale a

'pedido da comunidade ge
Gaspar. "Como na época' a
Viação Verde Vale era a única

Ás vezes eu Não tomando

chego a dormir o', remédios e não

com fome para dormir com o

ter uma noite estômagomuito
tranqüila de pesado, essa são
sono, caso o as melhores
contrário pode formas para
dificultar a dormir bem.
vinda do sono. Volnei Camargo, Maria Ramos, 51 anos,
43 anos, tintureiro - Coloninha doméstica - Santa Terezinha
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Projeto vai acabar
•

com nepotIsmo
Um

projeto-de-lei pode
causar ainda muito

polêmica na Câmara de

Vereadores de Gaspar, assim
como já ocorreu em outros

municípios. A autora é a

vereadora Ivete : Hammes

(PMDB). Ela pretende instituir
uma que acaba com o nepotismo,
que é a prática de empregar
parentes no serviço público. O
projeto ainda está na fase
embrionária. A vereadora disse

que pretende se reunir na noite
de hoje com alguns vereadores

para definir critérios. Ela também
está buscando a adesão de, no
mínimo, sete colegas de

legislativo para que o projeto
possa ser aprovado sem precisar
ir a plenário. Em Gaspar, o caso

mais emblemático de nepotismo
é o secretário de Planejamento e

Desenvolvimento, Maurílio
Schmitt,

Se ela não conseguir essas
adesões, precisará, no mínimo,
de quatro assinaturas para que o

projeto possa ir à votação. I
,

Segundo Ivete, o motivo do

projeto é seguir uma tendência

nacional, já que o Congresso
. Nacional aprovou uma emenda
constitucional que proíbe a

nomeação de cônjuges,
companheiros, parentes
consangüíneos de até segundo
grau, parentes por afinidade, Em.
Blumenau e outros municípios
da região já existe a lei

antinepotismo.Elafoiaprovadaem
2005 e determina a proibição às

seguintes autoridades: prefeito,
vice-prefeito e secretário

municipal; vereador oumembro
da Mesa Diretora; presidente,
vice-presidente e diretor de

autarquia, fundação ou empresa
pública ou sociedade de
economia mista, no âmbito do

Ivete contra o nepotismo!

município de Blumenau.

Enquadram-se na proibição ainda
as pessoas que tiverem grau de

parentesco com ocupantes de

cargos eletivos executivos em

'municípios vizinhos, deputados
estaduais, .deputados federais,
senadores, governadores e vice

governadores, que tenham

dornicflio eleitoral em

Blumenau.

Propostas do, Plano Diretor são apresentadas
Com o intuito de encontrar a

melhor concepção do Plano

Diretor, foram apresentadas na

'tarde da última segunda-feira,
(31), propostas a várias
autoridades locais que irão ser

discutidas no debate do dia 5

(sábado) no Congresso do Plano
Diretor, Para criar cidades mais

democráticas, esse é um dos

parâmetros que foram avaliados
no encontro com as autoridades
locais para a reavaliação do Plano
Diretor e das obras do município. Alberto explica as diretrizes do Plano Diretor

SegUI)dQ Luiz Alberto de Souza" �0n1-0 objetivo de proporcionar nós podemos ter. O fator principal
Arquiteto, Professor da Furb e desenvolvimento e ao mesmo com estas mudanças, é garantir a
Assessor do Plano Diretor, entre tempo, Gaspar chegouno limite", função social da propriedade e

as idéias estão algumas mudanças conta. Ações e processos são promover a gestão democrática da
no território municipal e está no indicados para se alcançar o cidade", diz Souza. Os técnicos,

�statuto da cidade, planejar o ... :des�nvolv�é)?t() do município, arquitetos e acomunidade esperam
lêtriJ�Q-() inteiro domunicípio; isso córn.%ã. leí�:�):;idade atual. que Gaspar passe a ser uma cidade
qm(�ie.r: .os projetas do Plano, "Qual:6 a, cidâô�:;que a gente compacta, urbanizando as áreas

são' ;",ãliâos para o perímetro deseja; quala cidade que a gente carentes e incentivando as áreas de
urbano e rural. "As propostas vem deseja; mas qual é a cidade que interesse cultural.

p
Noite Italiana - No sábado, dia 05, Rotary Club e pela Casa daAmizade estarão
promovendo a 14° Noite Italiana na Sociedade Canarinhos com o jantar às com
20:00hs, je animação da Banda Champagne.

Sessão Solene - Para a Diplomação e entrega dos Certificados dos Vereadores
.

Mirins e seus Suplentes eleitos em 29 de junho deste ano, será reàlizado uma

Sessão Solene naCâmara de Vereadores de Gaspar na sexta feira dia 4 de agosto
ás 15 horas. Prestigie, exerça seu direito de Cidadania, participe deste ato público
que envolve atores que expressam e representam o futuro
da nossa tão desacreditada política que depende também de nós para ser melhor.

Almoço-O PMDB deGaspar realizou um almoço para convidados epor adesão
naSociedadeAlvorada, no Sábado passado dia 29, como objetivo reunir os cargos
comissionados filiados e simpatizantes. Ao todo estavam aproximadamente 450

pessoas, e na oportunidade foram apresentados os candidatos adeputado estadual,
Marcelo Schimitz (pSDB)de Gaspar,o deputado Peninha, o engenheiro Paulo

França e Marlene por Blumenau, Marcos Antonio da Silva de Brusque e o

Candidato a deputado federal Renato deMello Viana. Apesar do aparente clima
de que não há dentro do PMDB uma unidadepelomesmo candidato, o Presidente
do partido,Délgio Roncaglio e emnome doDiretórioMunicipal e prefeitoAdilson
Schmiitt se deram por satisfeito com o encontro e agradecem a todos que
participaram

Troco - Por outro lado o comportamento do PMDB, emparte, segundo análise de
pessoas que vivem o momento atual da política local, seria um troco dado ao

prefeito Adilson Schmitt. Tem gente no PMDB que não aceita as posições e
,

decisões do prefeito, epor issopreferem seguirno sentido contrário domandatário
do Executivo municipal. Na Câmara, principalmente, tem vereador que prefere
trabalhar contra o prefeito nestas eleições.

Comissionados - É visível o descontentamento do Prefeito Adilson com alguns
cargos comissionadosdigadepassagem os cargos de confiança, os quais o prefeito
não temencontrado o apoio esperado para cumprir com o compromisso assumido
pela coligação Mais Amor por Gaspar e que ele faz questão de honrar a sua

palavra empenhada, em apoiar o candidato do PSDB para deputado estadual.
Leia-se a velhamáxima praticada por alguns, de cuspir no prato que çomeu.

Com o Presidente I - No domingo 30 de julho, uma comitiva do PI: de Gaspar,
representada pelo presidente do partido e ex-prefeito Celso Zuchi, à VereaQora e
candidata a uma vaga naAssembléia Legislativa,Mariluci D. Rosa, outros filiados
e simpatizantes num total de trinta pessoas, estiveram como o Presidente Lula na

Capital participando de um fórum de educação e com o objetivo de dar e receber
apoio para as eleições deste ano, sendo a Senadora ldeli Salvatti a coordenadora
da campanha eleitoral do PT em Santa Catariana. Sabe-se quer o presidente teve
como objetivo desta visita o apoio para a sua reeleição. E como o PT de Gaspar
também tem interesse eleitoral, a candidataMariluci não perdeu a .oportunidade,

'Com o Presidente n - Quem também aproveitou a oportunidade para entregar
nas mãos do presidente Lula, alguns projetos de maior relevância para Gaspar e
Blumenau foram os presidentes daACIG de Gaspar Samir Burhatem e daACm
deBlumenauRicardoStodick, estiveram naCapital no domingodia 30, almoçaram
com o Presidente, representando a classe empresarial de Gaspar eBlumenau que
hoje tem se destacando pelo atuante trabalho das entidades que vemconquistando
excelentes resultados.

Denuncia-A denúncia feita por um ex-funcionário de urna empreiteira do ramo
de calçamento deu o que falar no Belchior. Alguns moradores saíram em defesa
do Prefeito. Na página 02 publicamos a carta de um empresário do bairro.

}l (8e{é 100% qualidadeí
A 'Bel Contabilidade alcançou 100% de aprovação na autidoria de

renovação do Selo Catarinense da Qualidade em Seviços
Contábeis
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Comunidade
Gaspar tem a sua

primeira turma de
Bombeiros Mirins
A legria, emoçã� e dever cumprido,

com estes sentimentos estavam os

36 alunos daTurma de Bombeiros
Mirins que se formaram na tarde desta
última sexta-feira, dia 28, no Centro de

Divulgação Ambiental e Lazer Bunge.
Com a presença de autoridades locais,

do Comandante do 3° Pelotão de
Bombeiros Militar de Gaspar, Tenente
José Gamba Junior e do Presidente da

Associação de Bombeiros Comunitários
de Gaspar, Jorge Luiz Dallarosa, foi
realizada uma cerimônia com a

apresentação dos formandos e

homenagem aos bombeiros Gil Vicente
Pereira e Antônio Adelino Cuchava
Rocha, que mantiveram a turma e em

seguida a entrega dos diplomas.

Segundo Gil, a importância deste
trabalho de 10meses, auxilia os jovens em
relação à prevenção em acidentes de
trânsito e ocorrências em geral. A temática
do curso é feita com o intuito de formar
não apenas bombeiros, mas cidadãos. "A
formação dos cidadãos, não permite que
os jovens fiquem na ociosidade; tenham
afazeres e responsabilidades e o mais

importante, noção de cidadania", explica.
Ele acrescenta que entre as exigências

para entrar no curso, o pré-adolescente
tenha entre 12 a 14 anos; deve estar

freqüentando a escola; com umaboa saúde
e vontade de aprender, se aperfeiçoar na
profissão e futuramente seja um bombeiro

para salvar vidas. "Entre as

responsabilidades de um bombeiro mirim

Alunos agradece"m aos bombeiros pelo incentivo e apoio durante o curso

está a de auxiliar o bombeiro militar, no e quis continuar até o fim". Já Willian
que diz respeito ao primeiro combate, o . Ricardo quis aprende; mais sobre a

primeiro apoio, o que um bombeiro deve carreira de um bombeiro e sempre gostou
fazer e o que não fazer na carreira", conta de tudo o que se refere a isso. "Com o

Gil. O bombeiro mirim formado, Alysson incentivo de um colega entrei para os

AntônioAlmeidaPokrywiesky afirma que bombeiros mirins. Ele logo em seguida
entrou para o curso com o objetivo de saiu e eu continuei e quero seguir carreira,
ajudar as pessoas. "Uma amiga me pois não e�te outra profissão que me

incentivou para entrar no curso, eu gostei chame mais atenção", diz Ricardo.

Momentos de emoçãó durante o batizado dos 36 alunos formados

AGOSTO



COMUNIDADE

Moradores do
Baú enfrentam

problemas
os

moradores do bairro Baú atendidas. Eles estão ummês semmédico
Central, Ilhota, reclamam há e quando tinham era apenas duas vezes

meses da falta de atenção da na semana. "Se acontece alguma urgência,
Prefeitura de Ilhota em relação aos estamos sem médico e ainda por cima

problemas que a comunidade tem que temos que pegar a balsa", comentaMaria
enfrentar todos os dias. O grande foco de Aparecida de Oliveira. Os moradores
tanta indignação é a falta de linhas complementam: "A grande indignação é

telefônicas, médicos no Posto de Saúde e saber que os bairros' aqui perto têm as

umnovo caminhão pipa paramolhar aRua coisas e nós não, e ainda temos que nos

Geral por causa da poeira que se acumula comunicar apenas pormeio do celular. Foi
no decorrer do dia. "Como é que para os dito que a comunidade só vai ter linha
outros lugares vai telefone e aqui no Baú telefônica se o Prefeito Ademar liberar a
Central não. Já colocaram no Baú Baixo verba e autorizar o uso".
e no Braço do Baú e nós aqui não temos Segundo o Secretário de Saúde,
direito também", questiona Maria Lavino Miguel Nunes, desde a saída da

Aparecida Reichert. médica Patrícia Lima de Oliveira, existe
Outro fato que deixa os moradores uma procura por médicos para trabalhar

preocupados é a falta demédicos no Posto no posto do bairro. Ele explica que a

de Saúde fazendo com que as pessoas grande dificuldade dos profissionais não

precisem atravessar a balsa, para serem aceitarem o cargo, é a distância, pois nas

Gaspar Grande passa por reformasFoto: PMG

Diretoria de Trânsito realiza melhorias em nove bairros de Gaspar
A nova sinalização na rua Leopoldo o trânsito no Gaspar Grande, que é um

Schramm, no bairro Gaspar Grande, já bairro. com considerável movimento de

agrada a toda a comunidade e motoristas veículos. As melhorias foram realizadas

que utilizam a via diariamente. As neste período com o objetivo de deixar o
melhorias são resultado de um intenso local preparado para receber os

trabalho da equipe da Diretoria de participantes da Festa de São Cristóvão,
Trânsito, que há cerca de duas semanas que aconteceu no último final de semana.

está trabalhando no local. Ao todo foram Outros bairros que receberam a

pintados meio fios, calçadas rebaixadas, atenção especial da Ditran foram

postes, pontos de ônibus e pontes que Coloninha, Santa Terezinha, Gasparinho,
fazem parte da rua. Nas proximidades da Barracão, BelchiorAlto e Central, Gaspar
escola Olímpio Moretto e do Centro de Mirim, Margem Esquerda e Sete de
Desenvolvimento Infantil Vovó Benta, Setembro, onde estão sendo colocadas
foram pintadas faixas de pedestre, para novas placas identificando os nomes das

garantir a segurança na travessia dos ruas. No total, cerca de 30 novas placas
alunos e populares. de identificação estão sendo preparadas

No trevo que dá acesso à localidade pela Diretoria de Trânsito para serem

da Gamba, que liga Gaspar a cidade de instaladas nos bairros nos próximos dias,
Blumenau, a Ditran também renovou a Algumas destas placas são de novas ruas,

pintura e a sinalização. Conforme o diretor que foram denominadas pelos vereadores,
. geral de Trânsito, Ciro Quintino, todas as e outras são placas que foram retiradas,
obras foram realizadas por solicitação da devido ao péssimo estado de conservação,
comunidade e visammelhorar aindamais pàra serem 'refeitas.

. ........•
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Comunidade reclama das más condições do bairro Baú Central
cidades mais próximas o posto de saúde
está no perímetro urbano. "É difícil achar

profissionalpara trabalhar no interior, mas
já estamos atrás de profissionais e até
semana que vem, já teremos um médico

para atender a comunidade.
Já em relação ao caminhão-pipa, o

Secretário de Transportes, Alvir Schneider
explicou que não há qualquer tipo de

problema com o caminhão pipa, pois o

veículo está trabalhando em bom estado.
Além disso, quando o tempo está seco, o

caminhão chega a trabalhar todos os dias,

inclusive nos finais de semana.

O Vice-Prefeito, Antônio Schmitz
acrescentou que a prefeitura nesta

administração está realizando um trabalho
sério e desde a reforma do caminhão-pipa,
ele está fazendo o seu roteiro normalmente
nas ruas. "Eu moro no Baú Central e sei
também das dificuldades que 'passamos
com a falta de linha telefônica. A
comunidade precisa entender que a Brasil
Telecom libera as inscrições por etapa. A
população precisa ter paciência", conclui
Schmitz.

Prefeitura realiza melhorias no Belchior
Foto: PMG

Após os moradores do bairro
Belchior Central enfrentarem
sérios problemas com o esgoto
que corria a céu aberto, hoje
comemoram aliviados com a

finalização de uma importante
. obra da Prefeitura Municipal a
colocação de novos tubos na rua
Pedro Reinert. No local, foram
instalados 138 tubos de 80
centímetros e a Secretaria de
Obras apenas aguarda amelhora
do tempo para poder iniciar o Novos tubos foram instalados no Belchior Central

serviço da patrola e em seguida do perceber o comprometimento da
macadame na via. "Essa foi uma grande Administração Municipal, que não é feito
melhoria para o nosso bairro.Apopulação de promessas vazias", revela o vereador
que sofria com a precariedade da situação suplente Cláudio Jacinto de Oliveira, que
hoje comemora feliz., principalmente por acompanhou a execução da obra.

A tradição estará em alta na Noite Italiana
A Casa da Amizade juntamente com

o apoio do Rotary Clube promove neste

sábado, dia 5, a 14" Noite Italiana. O

evento, que já é tradição na cidade,
acontecerá na Sociedade Canarinhos a

partir das 20h30min. O objetivo deste

encontro, é arrecadar fundos para sere

repassados para entidades gasparenses.
Em um primeiro momento da noite,

será oferecida aos convidados umamesa
com pães e frios acompanhado da

degustação de vinhos. Em seguida o

jantar típico italiano será servido, após
ser preparado pelo Chefe Chicão.

Polenta, galinha ensopada, lasanha e

muitas massas são o que o cardápio
promete. Logo após o jantar haverá baile
com o grupo ChampagneMusical Shaw,
que promete ânirnar' a noite e para dar

uma esquentada na madrugada, uma
cànja será servida.

Os convidados serão recepcionados
pelos participantes da Casa daAmizade
e pelos rotarianos. Para deixar o

ambiente com o clima italiano da noite,
a decoração da entrada e os enfeites nas'
mesas ficam por conta 'do Dallarosa

Decorações.
Os ingressos para a 14" Noite

Italiana serão limitados e vendidos

.apenas antecipadamente, não haverá
cartões para comprar no dia. Então, os
interessados em participar do evento

devem comprar seus ingressos até dia
4 (sexta-feira) à noite com os

integrantes do Rotary, a R$ 25,00 reais

por pessoa. Mais informações pelo
telefone 33322562.

' .



Hospital de G
recebe doaçõ
Neste

último dia 27

(quinta-feira), o'
, Hospital .de Gaspar

recebeu a doação de 100

travesseiros, e uma maca do
Sindicato dos Trabalhadores
Rurais deGaspar, que surgiu com
o retorno da contribuição
sindical. "Ha dois anos iniciou
se uma campanha, onde os

agricultores rurais faziam

doações em dinheiro para o

Sindicato dos Trabalhadores
Rurais e a verba arrecadada era

enviada para alguma entidade e

o hospital foi o escolhido.

Sempre procuramos contribuir

para as entidades de Gaspar",
afirma aPresidente do Sindicato,

Ivanilde Terezinha Rampelotti.
Ela explica que como pequeno

repasse para o sindicato, foi
possível esta oferta ao hospital e
ainda existem perspectivas de
novas doações e continuidade da

campanha. "Quem se propuser a

ajudar o hospital através dos
trabàlhadores rurais, será bem
vindo. AGerente deEnfermagem,
ElizabethCecília de Souza ressalta

que esta doação trará grandes
benefícios ao hospital, em especial
à parte de prevenção hospitalar.
"Antes os travesseiros eram

lavados e já retomavam para o

paciente.Agora, aproteção já vem
com o material para a

higienização" .
Com a ajuda do Sindicato dos Trabalhadores Rurais, Ivanilde entrega 100 travesseiros ao Hospital

Caem preços
I:>

das ligações
As chamadas telefônicas de

longa distância vão ficar mais
baratas. A AnateI publicou no

último dia 18 (terça-feira), no
Diário Oficial, o percentual de
reduçãopara ligações interurbanas
e internacionais. Desde a

privatização do setor em 1998, é a
primeira vez que o preço das

ligações interurbanas nacionais vai
cair. A tarifa DDD deve ter uma

redução média de 2,5%.
NoDiárioOficial da terça-feira,

a Agência NacionaI de

Telecomunicações também

publicouopercentual dequedanas
tarifas de chamadas internacionais.
As ligaçõesDDIficarão emmédia

9,9% mais baratas. A redução só
vale para ligações feitas a partir de
telefone fixo e apenas para os

usuários que optarem pelo plano
básico. As novas tarifas entraram

em vigor na sexta-feira, dia 21,
depois que as concessionárías
divulgarem as novas tabelas.

Médicos orientam mães sobre os benefícios da amamentação
.

Com o tema "Amamen

tação - garantir esse direito é

responsabilidade de todos", a

Secretaria de Saúde de Gaspar
inicia as atividades referentes
à Semana Mundial do
Aleitamento Materno, com a

parceria nacional doMinistério
da Saúde, da Aliança Mundial
para Ação em Aleitamento
Matemo (WABA) e Sociedade
Brasileira de Pediatria. A
Semana tem ainda o apoio da
Rede Internacional em Defesa
do Direito de Amamentar

(IBFAN) e das Secretarias
Estaduais de Saúde.

A Semana do Aleitamento
Matemo começa hoje e vai até
dia 7 (segunda). A primeira
palestra acontece às 8h do dia
2 (quarta-feira), noAuditório da
Câmara de Vereadores. O
encontro sobre "Unidade
Básica Amiga da

Amamentação" será conduzido
pela enfermeira Evanguelia
Kotzias Atherino Dos Santos e

direcionado especialmente aos

profissionais da saúde. A

segunda, sobre o "Manejo do
Aleitamento Materno", ocorrerá
às 14h nos mesmos dias e local
da primeira, e tem como público
alvo as gestantes. A intenção da
Semana do Aleitamento' é
orientar a população sobre os

riscos do desmame precoce,
técnicas da extração do leite,
lactação e medicamentos,
padrões de aleitamento matemo

e, ainda, sobre os serviços de
saúde e a legislação brasileira
referente ao tema, entre outros.

"Apesar das dificuldades
como a introdução das mulheres
.no mercado de trabalho e a

transformação das relações
familiares, as ações
desenvolvidas juntamente com

os governos municipais têm
contribuído muito para a

conscientização da população",
informa o coordenador da
SemanaMundial doAleitamento

Materno, o enfermeiro Evandro

Semana do aleitamento alerta mães da importância da amamentação
Isensee. de fatores de crescimento que

Que alerta: "O leitematemo preparam o intestino imaturo da
é o alimento ideal para o bebê, criança para digerir e absorver o
pois ele contém todos os leite.

nutrientes, inclusive a água que Sem contar que o ato de
a criança precisa nos seis sucção favorece o crescimento e

primeiros meses de vida. Além desenvolvimento da arcada
de nutrientes, o leite matemo dentária, tornando-a mais
contém anticorpos, células e .Jiarmônlca, sem prejuízos para os
outras substâncias chamadas dentes".

............................................................ _ �.� _ -
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Conta com a superlinha contém 19.1
variedade em perfumaria e cosméticos e

I o atendimento especial que você merece

I I

I•••••Avenida das Comunidad�s, 160 - 3332-0579[

f············_··

IFarmáci'a Leaparda Máquinas
Revenda e Assistência Técnica 'Autorizada

Ordenhadeiras

Desintegradores
Pulverizadores mJ-_.. Husqvama Solução c/ tecnologia

Av das Comunidades, 450 - Centro - Gaspar - Fone/Fax: (47) 3332-1236
Rua 15 de Novembro, 472 - Centro - Rio do Sul - Fone: (47) 3521-3637
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Placas para Veículos

Rua São Pedro, 260 - Centro

.. 3332-9470

Rua lfajaf, 949 I 3332-5847

Geometria Computadorizada
Injeção Eletrônica. Freio

Ar Condioionado - Suspensão
Ignição· Revisão em Geral

Não seja injustiçado,
recorra suas multas.



Consumidor precisa
receber as informações
corretas sobre o produto
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Rótulo deve conter

informações completas
Um

levantamento da Agência
Nacional de Vigilância Sa

nitária alerta para os rótulos

que podem induzir a compra ou

informar o conteúdo do produto de

forma irregular. Em 20% das

embalagens analisadas havia

propaganda enganosa.
Eles são o primeiro contato entre

oproduto e o consumidore aprincipal
fonte de informações sobre o que o

cliente leva para casa. Porém, os
rótulos costumam seduzircom frases:
"mais gostoso impossível", "muito
mais qualidade", "muito mais

rendimento", e acabam induzindo à

compra.
Segundo Raul Schramm, do

Serviço de Proteção ao Consumidor

(Procon), o maior número de

reclarnaçõs em Gaspar incide sobre

prestação de serviço. Ele explica que
induzir o consumidor é errado.
Conforme o artigo 37 é proibida toda
a propaganda enganosa ou abusiva.
"O consumidor compra o produto à

procura de um determinado fim e

derepente é enganado", conta.
O Código de. Proteção e Defesa

doConsumidor complementa a idéia
de que a publicidade deve ser

veiculada de tal forma que o

consumidora identifIque facilmente.
Propagandas de caráter publicitário,
que· induzem e prejudicam o

consumidor é crime. "Aspessoas não
conhecem seus direitos, porexemplo,
a compra de um veículo: os

consumidores primeiro compram e

depois procuram o Procon para
reclamar, quando o certo, seria ao

contrário", afirma Schramm. Entre
02004 e 2005, a vigilância sanitária
analisou 1800 rótulos de várias
mercadorias. Em 360, havia

informações enganosas. A maioria .

das irregularidades foi encontrada nas
embalagens de balas, chocolates e

salgadinhos. Nospacotes de chiclete,
as frases são chamativas - 12%
tinham frases verdadeiras mas de
conteúdo duvidoso.

Segundo a secretária executiva a

CâmaradeDirigentes Lojistas (CDL),
Cristiane Zaghini, este problema
acontece mais com fábricas grandes
e a gravidade maior vem direto do
rótulo dos produtos. "Empresas
maiores não têm medo e sempre

quando acontece isso, a população e

os comerciantes são orientados. O
consumidor tem muita confiança e

muitas vezes é enganado, mas depois
da criação doProcon, as pessoas estão
mais informadas", afrnna.Para não"
correr o risco de engano, a dica é ter

atenção, .eautela, observar bem o

produto, a data de validade, suas

características e composição. "É
preciso que o consumidor leia
atentamente o rótulo e não seja apenas
induzido pela embalagem, alerta o

Procon, que está sempre disponível
para qualquer orientação. Peçc que ao
comprar um produto, as.pessoas
cuidem para ver se a empresa da qual
está comprando é idônea ou não",
conclui.

Professores aperfeiçoam conhecimentos na capital Supermercados vistoriados
No dia 18 de julho de 2006 um

gnipo de 30 pessoas incluindo a

Secretaria da educação
(Departamento Pedagógico),

.

professores de 4a série e

coordenadores pedagógicos da
rede municipal de ensino, foram
a Florianópolis. Mesmo em

período de recesso escolar, eles
resolveram sair a campo para
aperfeiçoarem seus conheci
mentos

Segundo a responsável pelo
Departamento Pedagógico de Ia

a 4a séries, Regiani Zwang
Spengler, esta idéia faz parte do

planejamento da 4à série: estudar
o estado de Santa Catarina, em
especial aFlorianópolis. Todos os
alunos vão à capital para conhecer
os pontos históricos e importantes
da cidade e como o roteiro de

viagem estava precisando passar
por uma reciclagem, os

professores de Ia a 4a séries

organizaram o passeio de estudo

com os educadores para
conhecerem lugares diferentes e

fundamentais para o

enriquecimento desta viagem tão

esperada pelos alunos.
Entre os lugares visitados

estavam o Forte de São José da
Ponta Grossa, Santo Antônio de

Lisboa, Morro das Pedras, Forte

de Santana entre outros. "Mesmo
em período de recesso escolar
tivemos a participação efetiva dos
educadores, sendo que das 16
Unidades Escolares que temos na

Rede, todas tiveram representação.
ODepartamentoPedagógico de la
a 4aparabeniza os educadores pelo
interesse, dedicação e compro
misso que todos têm com a

educação de Gaspar.

Com o objetivo de promover a
saúde do cidadão, as Vigilâncias
Sanitárias dos municípios que
integram a Associação dos

Municípios do Médio Vale do

Itaj aí, por meio da Câmara

Técnica, realizaram simultanea
mente uma vistoria nos supermer
cados de cada município partici
pante.

A técnica responsável pela
vistoria em Gaspar, Kenia Souza
da Silva Andrade, avaliou a

higiene, organização, estocagem,
validade dos produtos e Alvará
Sanitário de cada instalação
comercial e, a partir dos dados

levantados, elaborou um relatório

específico sobre cada entidade do
ramo alimentício, contendo

observações positivas e

informações detalhadas dos itens

que precisariam ser melhorados.
Uma cópia do relatório foi

entregue a cada gerente do

respectivo estabelecimento

vistoriado para que tomasse

. conhecimento e iniciasse as

éorreções cabíveis.
"Podemos sentir que os

proprietários têm bastante
interesse em adequar-se às
normas da Vigilância Sanitária,
pois foram bastante receptivos.
Um fato que nos tranqüilizou foi
que nenhuma irregularidade grave
foi encontrada, nenhum auto de

infração foi lavrado", informa a

Técnica em Vigilância Kenia
Andrade.ADiretora deVigilância
à Saúde, ElkeMoser explica que,
em casos de vistoria como esse, o

- que mais nos preocupa é a

proteção à saúde da população
gasparense. Por isso o trabalho

conjunto entre a Vigilância
Sanitária e os proprietários dos

supermercados é tão importante.

OlinlCI
de OlhOS
oaspar o' :tl 'Oi. DiretoF Técnieo: Gr"José Roberto M. Castro.

: iI GRMISC: 7460.

Rwa Vereador Augusto 8eduschi, 998 - Centro - Gaspar - fone: 3332-3732.
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Casan instala

tanque de água
A

Companhia Catarinense de

Águas e Saneamento (Casan) de
Ilhota em parceria com a

Prefeitura realizou uma nova ação para
amparar os moradores damargem direita

que estão sofrendo problemas de
abastecimento de água devido a

salinização. Foram instalados, em frente
à sede da prefeitura municipal, dois
tanques de água potável com capacidade
de 20rilil litros cada para distribuir

gratuitamente entre à população. ACasan

já estuda outrosmeios para tentar resolver
a atual situação.

Segundo o gerente da unidade em

Ilhota, Lucas PereiraNunes Neto, o nível
de salinização do Rio Itajaí-Açu chegou

a 5,6 mil mg de cloreto por litro. O

gerente explica que a estação de
tratamento da 'Margem Direita capta a

água do Rio Itajaí-Açu para abastecer
rede de moradores. "Algumas vezes, a

água foi fornecida com até 600 mg de
cloreto por litro, devido ao alto índice de
sal. Não há tratamento para eliminar o
sal do líquido. Por isso, as instalações dos
dois tanques de água potável vão facilitar
o fornecimento, temporariamente",
explica o gerente. "Se perdurar a

estiagem, a Casan vai disponibilizar
caminhão-pipa para abastecer a

comunidade com água potável da estação
de tratamento da Pedra de Amolar, onde
não existe problema", finaliza Lucas.

Campanha educacional incentiva a emissão da nota fiscal
Em época de recesso escolar,

-

o

prefeito de Ilhota, Adernar Felisky,
lembra sobre continuidade da campanha
de incentivo à emissão de documentos

fiscais, denominada de "Sua Nota Vale

Prêmios", instituída pelo Decreto 022/
2006. "Os alunos retornaram às aulas e

esperamos que eles continuem

participando da' campanha", destaca o
_

prefeito.
"Os objetivos da campanha são

conscientizar os alunos e a população
em geral sobre a importância do tributo
e sua função social, combater a evasão

'fiscal e criar na 'população o hábito de

exigir a nota ou cupom fiscal, além de
estimular o incremento na arrecadação
municipal de impostos e estimular o

movimento no comércio Toécal", lembra.
A campanha "Sua Nota Vale

Prêmios" será operacionalizada pela
Prefeitura de

_

Ilhota, através da
Secretaria Municipal da Educação,

Esporte e Cultura, em parceria com a

Câmara de Vereadores. Segundo a lei,
poderão participar os alunos das redes

Ilhota recebe espetá�ulo de riso
Foi neste último dia 30

(domingo), que Ilhota recebeu o

projeto "Aplauso - Teatro na Praça
em Santa Catarina", onde pessoas de
todas as idades, tiveram a

oportunidade de prestigiar
gratuitamente o trabalho de artistas

catarinenses, misturados em circo e

teatro, palhaços e malabaristas,

de ensino educacional pública
municipal, estadual e particular.

Somente poderão ser utilizadas na

campanha "Sua Nota Vale Prêmios", as
notas fiscais emitidas por� empresas
estabelecidas no município, com datas
entre 15 de abril e 24 de novembro de
2006. As escolas deverão entregar o que
for arrecadado na Secretaria Municipal
de Educação até o dia 'Iode dezembro.
A apuração será realizada entre os dias
4 e 7 dezembro e no dia seguinte (8) será
divulgado o resultado oficial.

Como premiação, a prefeitura irá doar
uma bicicleta para o aluno que mais
arrecadou notas fiscais em valores. E a

escola onde o respectivo vencedor estiver
matriculado receberá um rádio gravador.
No caso do resultado. final apresentar
empate, no montante em valores, será
considerado vencedor, o aluno que, além
de obter maior valor, também obtiver a

maior quantidade em notas fiscais.

enfim, ulll espetáculo inusitado que o.

público se divertiu.
.

O espetáculo foi realizado na Praça
Municipal, em frente à Prefeitura de
Ilhota e contou com a participaçãodos
atores Júlio Batschauer Fílho e Potyra
Najara, com direção de Cidval Batista
Jr.

O "Aplauso - Teatro na Praça em

= •
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Santa Catarina" incentiva a

'formação de platéia, levando o teatro

para espaços públicos; de fácil
acesso.

É a descentralização da cultura

percorrendo o Estado com grupos
teatrais, promovendo a troca de

.

experiências entre os grupos e

regiões.

Professores revêem

plano de ensino
Dando continuidade a outras duas

Formações de Professores realizadas
no f semestre, a Secretária efetuou
no último dia 31 (segunda-feira), um
novo encontro de aperfeiçoamento
para professores de pré-escolar a 8a
série da rede municipal de ensino.
Nesta nova formação, os professores
trocarão experiência, reorganizarão
o plano de ensino e prepararão as

atividades do 20 semestre letivo que
começa em agosto. "Durante o ano

os educadores da rede.municipal de
ensino têm garantido momentos de

qualificação e tempo para estudos na
Unidade de Ensino.

Os Cursos de Formação - são

apenas um reforço às atividades
desenvolvidas diariamente", explica

-

o Diretor Pedagógico de 5a a 8a séries
da Secretaria, Antônio Mercês da
Silva.

Os encontros bimestrais

envolvem educadores, coordenação
pedagógica e direção para discussão
e troca de experiências. "Essa ação
faz com que a prática origine, uma
busca constante da estimulação nos

educandos de atitudes tais como:

auto-expressão, autovalorização, co
responsabilidade, curiosidade e

autonomia;', ressalta Antônio .

Posto Irmõos Deggou
*Combuslível�cooftáve�;'
*Troca de 6leo, Jiltt(i)$,
*. Lavação, lubrifica,ção,

*Ducha grátis

Fone: 3332- 0918 - Rua Dr. Nereu Ramos, 1164· Coloninha • Gaspar
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Inclusão significa riqueza humana
A sociedade criou um con

ceito do padrão: a altura, o
peso ... Mas esqueceu que o

ser humano é biológico e se

transforma. Para fugir deste

conceito da beleza, da estéti

ca, a sociedade criou o pre
conceito.

Aqueles que não estão en

quadrados naquele conceito

padrão são jogados para o lixo
social. A intenção é provocar
uma reflexão, falando de va

lores do ser humano e não fa

lamos mais da deficiência e

sim de cidadania.

Exemplo de uma lição de
.

vida: assim é classificada a

história da evangélica An

dréia Rodrigue.s França, 18

anos. Ela nasceu sem os

membros superiores e man

tem seus afazeres normalmen

te; usando os pés e leva uma

vida feliz, regada de sonhos.

Ela pretende iniciar a Facul

dade de Direito, para mais tar
de se profissionalizar como

juíza ou promotora e mostrar

a todos que é capaz.
Atualmente cursando o

Ensino Médio, no Colégio
Frei Godofredo, Andréia ex

plica que nos dias de hoje, o
estudo tem grande importân
cia, principalmente porque o

mercado de trabalho estámui
to concorrido. "Odeio faltar
as aulas, sou muito estudiosa

e penso em proporcionar um
futuro melhor para a minha

família", diz. Ela acrescenta

que adora fazer amigos, em
bora algumàs vezes encontre

dificuldades no caminho.
São 15 milhões de brasilei

ros que todos os dias enfren
tam dificuldades para se

locomover pelas cidades, para
encontrar trabalho, mas basta
uma oportunidade para mos

trar competência. A intenção
é promover a inclusão social

e difundir a idéia de que a

deficiência é capaz de gerar
olhares criativos e instigantes,
traduzidos em obras que sur

preendem pela qualidade e

capacidade de superação.
"Tem pessoas que me admi-

I

Andréia mostra que a limitação, física da pessoa não influencia a pessoa para ela .seja alegre, sonhadora e feliz

ram porque sou alegre, mas tendo ainda escrever um livre

não adianta ter problemas e da minha vida". Amãe da ado

estar de mal com a vida. Eu lescente, Dalmira França se

sei me lidar sozinha e não gos- orgulha do entusiasmo e far

to de depender dos outros; não ça de vontade da filha e agra
temos que reclamar da vida e dece todos os dias porAndréia
sim lutar para conseguirmos ser feliz e demonstrar a todos
as coisas", afirma. Andréia esta lição de vida, é ummoti

mostra que nunca devémos
.

vo de orgulho.
desistir de nossos sonhos, ao O reconhecimento das di

contrário, construí-los e diz: ferenças e das "pessoas porta
"Sou corajosa e aventureira; o doras de deficiência" repre
meu único medo é a inveja e senta hoje o grande desafio de

que alguém me prejudique todos no sentido de propiciar
com isso. Meu sonho éandar uma equiparação de oportuni
e pular, mas tudo o que eu quis dades. A luta para garantir es
até agora eu já realizei e pre- paços de igualdade, está além

do conceito usual encontrado

nos dicionários de língua por
tuguesa, onde revela que as

idéias mais adotadas são as de

falta de carência e de falha e

que as pessoas que têm uma

falha sensorial, motora ou

mental, seriam pessoas defici

entes.

No entanto, o que caracte

riza uma pessoa deficiente
não é apenas a falta de visão,
audição, de um braço ou de
uma perna ou um padrão in
telectual reduzido, nem' so
mente falhas no andar ou no

ficar em pé que se traduzem

em dificuldades, a pessoa de
ficiente é também e, princi
palmente, aquela que se en

contra desarmada diante das

situações dá vida cotidiana.
"Em tudo o que sOnhamos

devemos colocar Deus à fren

te e apesar dos problemas que
eu enfrento não desisto' dos
meus sonhos. O que a mão faz

o pé também peide fazer, in
clusive carinho" diz Andréia ..

Se forem fornecidas as

condições adequadas, cada
ser humano encontrará um

ambiente propício para as
-

suas existência e realização e

para uma contribuição posi
tiva à sociedade. Diante de
tantas mudanças que hoje vi
mos eclodir na evolução da

sociedade, surge um novo

movimento, o da inclusão,
conseqüência de uma visão

social, de um mundo demo

crático, onde pretendemos
respeitar direitos e deveres.

A limitação da pessoa não

diminui seus direitos: são ci
dadãos e fazem parte da so

ciedade como qualquer outro.
É o momento de a sociedade
se preparar para lidar com a

diversidade humana.
Uma sociedade aberta a

todos, que estimula a partici-'
pação de cada um e aprecia
as diferentes experiências
humanas, e reconhece o po
tencial de todo cidadão, é de
nominada sociedade inclusi
va.

A sociedade inclusiva tem

como objetivo principal ofe
recer oportunidades iguais
para que cada pessoa seja au

tônoma e autodeterminada.
Dessa forma, a sociedade in
clusiva é democrática, reco-:
nhece todos os seres humanos

como livres e iguais e com di
reito a exercer sua cidadania.

Ela é, portanto, fraterna:
busca todas as camadas soci

ais, atinge todas as pessoas,
sem exceção, respeitando-as
em sua dignidade. .

"Tudo tem o seu tempo cer

to, tudo acontece aos poucos",
diz Andréia.



Dança do Madre conquista o'
2° lugar no Festival de Joinville

Os alunos do Colégio Madre
Francisca Lampel arrancaram muitos

aplausos na 24a edição do Festival de

Dança de Joinville durante a última se

mana de julho. Pela Categoria Sênior,
eles conquistaram o segundo lugar ao
apresentarem a coreografia Parco Dei

Divertimenti. As.apresentações aco;:
teceram na modalidade Dança Popu
lar, onde reuniram 20 bailarinos

gasparenses com idades entre 14 e 17

anos.

Este é o quarto ano consecutivo que
o Grupo de Dança Madre Francisca

Lampel compete com companhias de

diversos lugares do país e tem se mos

trado bastante satisfeito com os resul
tados obtidos no maior evento de Dan

ça da América Latina. Para o coreó

grafo do grupo, Marco Aurélio da
Cruz Souza, o fato dos estudantes te

rem participado do festival já pode ser

considerado uma conquista e obter o

segundo lugar foi uma grande
premiação.

Mas os dançarinos gasparenses fo
ram adiante. Além da participação
conseguiram resultados inesperados,
principalIl!ente na categoria Sênior. O
grupo que competiu nesta categoria,
jáhavia participado do Festival no ano

passado quando conquistou o 3° lugar.
O coreógrafo Marco Aurélio adianta

que já vai dar início a um novo traba
lho e tentará reunir os alunos para en
saios mais do que uma vez por sema-
na. alunos puderam interagir com bailarinos

Além da belíssima apresentação, bai-r-rde-ontros lugares e acompanhar várias
larinos, pais e coreógrafoêpuderam con- atividades relacionadas à dança como

ferir o que é viver da dança. Durante a atividade artística e profissional. "O

seman.� -que" passaram em Joinville os mais importante nestes 10 dias que pas-

Estudantes expressam a verdadeira e bela dança popular, despertando a magia no maior evento de dança do America Latina

sarnas em Joinville, foi presenciar o

convívio que os dançarinos tiveram en

tre eles e principalmente com os grupos
concorrentes", diz.

Segundo o coreógrafo, o que mais cha-

ma a atenção é o progresso do grupo,
sentir que ele está crescendo anualmen
te. Esse ano o Festival selecionou 211

grupos em diversas modalidades e ca

tegorias.

10 - ti Cruzeiro Real
No dia l�de agosto de 1993, o Cruzeiro

Realpassa a ser amoeda oficial do Bra
sil. A moeda.substitui o Cruzeiro, por
excesso de zeros. As notas de 50 mil,
100 mil e 500 mil Cruzeiros são carim
badas para o novo padrão e aproveita-

s. O Cruzeiro Real saiu de cena em

30 e junho de 1994, dando lugar ao
Real.

2 - A Guerra do Golfo
Em 2 de agosto de 1990, o Iraque inva
de o Kuwait. A ocupação é o estopim da
Guerra do Golfo, liderada pelos Estados
Unidos. Saddam Husseinjustifica a in

vasão, afirmando que o Kuwait pratica
va uma política de superextração de pe-

.-

tróleo, para fazer o preço cair no merca

do e prejudicar a economia iraqpiana.
. 3 - Primeira Guerra Mundial
Em 3 de agosto de 1914, França,Bélgica
e Grã-Bretanha declaram guerra àAle

manha, iniciando a Primeira Guerra ..O
.

estopim foi o assassinato do príncipe do

Império Austro-Húngaro, Francisco
Ferdinando, em 28 de junho. Entre 28 de

julho e 3 de agosto, todas as potências
entram na guerra (menos a Itália).

4 - Hans Christian Andersen
O escritor dinamarquês de contos infan

tis morre em 4 de agosto de 1875. Em

suas histórias, como O Patinho Feio e

João e Maria, misturava lendas popula-

res, ensinamentos morais e humor. Ele
nasceu em 2 de abril de 1805. Era pobre,
desajeitado e .alt<.l' demais quando crian

ça, o que influen�iou seus textos.

5 - Atentado da Toneleros
Em 5 de agosto de 1954, quando o jor
nalista Carlos Lacerda se aproximava do .

seu apartamento, na Rua Toneleros, ele
foi vítima de um atentado. As balas feri
ram seu pé e mataram o major Rubens
Vaz da FAB, que lhe fazia a segurança.
O mandante do crime foi o chefe da guar
da de Getúlio Vargas, Gregório
Fortunato.

6 - Destruição de Hiroshima
Em 6 de agosto de 1945, a cidade japo-

nesa de Hiroshima é destruída pela pri
meira bomba atômica detonada pelo ho

mem como arma de guerra. A bomba foi

lançada de um avião americano model

B-29, batizado de "Enola Gay", Três dia
depois, a segunda bomba destrui

Nagazaki, pondo fim à Segunda Guerr
Mundial.

7 - Nasce Caetano Veloso

Em 7 de agosto de 1942, nasce o músic
brasileiro Caetano Veloso (foto).
baiano de Santo Amaro da Purificaçã
foi um dos idealizadores do moviment

Tropicália. Em. 1968, ele lança o disc

"Tropicâlia ou Panis et Circensis" a

lado deGil, Gal, Tom Zé, TorquatoNeto'
Rogério Duprat, Capinam e Nara Leão.
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Gaspar agora tem uma nova opção para as mulheres ficarem ainda
mais bonitas e elegantes.

Inaugurou na última quinta..feira (27/07) o espaço Regina Prado .

. Hair Designer, um, salão de beleza muito bem estruturado com diversas
novidades no que diz respeito ao atendimento personalizado. São produtos
e cosméticos de primeiríssima qualidade, além do ambiente acónchegante
eacolhedor..

.

A profissional Regina: Prado é especializada na área, inclusive com
diploma reconhecido internacionalmente pela Pivot Point, além de muitos
outros cursos de especialização técnica.. r

Após a abertura do salão ao público, foi realizado um jantar de
confraternização entre clientes e amigos na Churrascaria Raul's.

.

Venha conhecer esta novidade. Marque já o seu horário.



Roncalio ganhou uma nova vida após emagrecer com a sua determinação

Emagrecer com saúde é o desafio de
milhares de pessoas. A obesidade é consi
derada o mal deste século, gera uma série
de doenças que atingem igualmente adul
tos e 'crianças ,e tem crescido de forma

epidêmica no Brasil. Os especialistas di

z�m que 40% da população está acima do

peso ideal.
E na briga com a balança, Jucias

Roncalio, 36 anos adotou um novo méto
do para atingir o peso desejado, passando
por mudanças radicais na sua vida: trocou
a quantidade pela qualidade ao perceber
que estava com 139 quilos, com a auto

estima baixa e principalmente com dificul
dades para conseguir emprego.

Foi no dia 28 de julho de 2003 que ele
uniu uma dieta em extensão com atividades
e caminhadas diárias de 50 minutos que
se tomaram indispensáveis. Em 5 de ja
neiro de 2004, Jucias iniciou descidas e su-

bidas na escadaria da Igreja Matriz, lugar
este onde seria a sua motivação e benção
para dias melhores. Este tipo de exercício
teve como resultado uma perda que hoje,
aos 83 quilos, ele considera uma grande
conquista. "O meu peso estava afetando a

minha saúde, me causando problemas no

joelho e isso estavame preocupando. Che
guei a procurar na internetalternativas para
emagrecer e quem sabe fazer uma redução
de estômago, mas resolvi tentar pela força
de vontade", comenta, Estudos mostram

que diminuir o percentual de gordura do

corpo, reduz o risco de problemas
cardiovasculares no futuro. O atleta mos

tra que existemmétodos de emagrecer, sem
dietas mirabolantes e sem o risco do efeito
sanfona e para manter basta controlar gula
e continuar praticando exercício.

Ele explica a importância do incentivo
da sua farm1ia em todo este processo. O

tempo passou e Jucias manteve as cami
nhadas só que com uma diferença: subin
do e descendo todos os dias 25 vezes os

100 degraus da escadaria. "Obeso eu esta

va fora do mercado de trabalho e hoje te

nho mais facilidade para conseguir as coi
sas. Aprendi que não podemos nos baixar
diante as dificuldades, temos que correr

atrás do que queremos", afirma Roncalio.
Muita gente aponta os culpados pela

barriga saliente: a cerveja depois do servi
ço, líquidos durante as refeições, o cochilo
depois do almoço, mas de acordo com os

especialistas, estes hábitos não são vilões .:
O que faz a "barriguinha" aparecer é o ex
cesso de gordura, causado por uma alimen
tação errada e pela falta de exercícios. A
fórmula para se livrar das gordurinhas;
gastar mais calorias do que consumir.
"Nunca deixei de comer nada do que ti
vesse vontade, só que agora é moderada
mente. Se eu comer muito, sei que no ou

tro dia tenho que me exercitar mais", diz.
Jucias demonstra sua força de vontade

todos os dias e ensina que as pessoas não

podem se sentir derrotadas, muito menos

desistir diante do primeiro obstáculo se o

objetivo final ainda não foi alcançado. "Di
ante de todas as dificuldades que eu pas
sei, aprendi a ter disciplina e percebi que,
tudo só dependia de mim e hoje, todo dia

para mim é um novo dia", conclui.

Estudo e forma de vida
Uin estudo da Associação Brasileira

do Estudo da Obesidade mostra que o

brasileiro, está se descuidando em rela

ção ao peso. A falta de preocupação com
o valor nutricional dos alimentos está

gerando uma nação de pessoas acima do

peso. Uma pesquisa mostra que 8% dos
homens estão obesos, entre as mulheres
12% e que 40% dos brasileiros, embora
ainda não sejam considerados vitimas da

obesidade, estão acima do peso.
O presidente da Associação Brasilei

ra de Estudo da Obesidade, Márcio
Mancini, conta que o brasileiro está co
mendo mais gordura -. "uma alimenta

ção que pode ser mais barata, mas que
não é uma alimentação saudável". Mais
do que o açúcar, o grande vilão da nossa

saúde é a gordura. Segundo os médicos,
é preciso aprender a identificar um prato
gordo e escolher sempre o que for mais
saudável.

Uniasselvi promove Encontro Cultural
Com o objetivo de homenagear os

estudantes no Dia do Estudante, 11 de

agosto, a Uniasselvi por meio do Nú
cleo de Ação Cultural (NAC), Gerên
cia Estudantil e Associação Desportiva
e Cultural (ACD), irá promover o En
contro Cultural, a partir das 20h, no
Teatro Da Vinci, em Indaial. O evento

será abrilhantado pela Banda Munici

pal João Muller, de Timbó, que apre
sentará no concerto o seu mais recente

repertório, composto por músicas
sinfônicas e populares. Na

ocasião serão sorteadas mensalidades
aos acadêmicos presentes, bem
como ihscriçõés paracursos oferecidos

pelo Centro de Formação e Apoio Pro
fissional (CEFAP). Além dos acadêmi
cos da instituição, o Encontro Cultural
espera reunir pessoas da comunidade
de Indaial e região. A entrada é franca.
No repertório elaborado especialmen
t� para a apresentação, o público po
derá apreciar obras como Carmina

Burana, de Carl Orff (com arranjo de
John Krance para bandas sinfônicas) e
Não chores por mim, Argentina (de
Evita Perón, com adaptação de Luiz

Lenzi), entre outras, em estilos que vão
desde o blues ao sinfônico. O

espetáculo terá aproximadamente uma

hora é trinta minutos de duração.'
.,

Poetizando
avida

Por Júlio César Bridon dos
- Santos

"AGRADECIMENTO"

A noite chega e com ela o enorme

desejo
de meditar e agradecer.

. Meditar sobre o dia que passou,
sobre tudo o que fiz.

Meditar se consegui transformar
este dia em felicidades para alguém.

Se consegui ajudar pessoas que
de mim se aproximaram,

querendo ouvir uma palavra de
conforto e esperança.

Se somente pensei e fiz coisas
boas.

Se traduzi em atos todo pensa
mento bom que tive.

Se dediquei um pouco do meu

tempo
àminha esposa e filhos
e a todos que de mim se achega

ram.

Se agradeci a tudo e a todos.
Às pessoas que partilharam comi

go este dia maravilhoso
e que me ajudaram a vencer os

poucos obstáculos que
surgiram em minha vida.
Se agradeci a Deus
que tudo me deu de graça,
para que pudesse usufruir
todas as belezas do mundo.

Sim,devo agradecer a "Ele"
que me deu a vida para que eu

pudesse vivê-la
em toda sua plenitude.
Sim,a vida que me foi dada

para que fosse feliz e dividisse
com todos.

bridon@terra.com.br
do livro "CAMINHOS DA PAZ"

Banda Municipal irá apresentar obras 'de Evita Perón e Carmina Burana



Claudio eMarlene
ce��braram 25 anos de
umao no dia 29 na I.

.

' gre-
ja Matnz São Ped
A ' ro

P.ostolo. Familiares e
anugos parabenizam.

�
O casamento de Ana Claudia e

Helio foi realizado no dia 29, �a
Igreja São João Batista. Após a cele

bração, os convidados foram

recepcionados no salão de festas da

igreja. Felicidades aos recém casados.

Felicidades ao casalValcir

e Márcia, que no dia 18,_
comemoraram 25 anos de

. união. Quem parabeniza são
seus filhos, genro, seu irmão

Osmir e sua cunhada

Carmem, _

sua irmã Cida e

seu cunhado Sérgio e toda e

sua família.

Com Um almoço familiar, no
dia 30, Osnir e Maria
Rosa Zimmermann
comemoraram 40 anos de
casados. Toda família para

_ beniza e agradece por es

tes 40 anos de dedicação,
humildade emuito amor,

exemplo para todos nós.
"Parabéns pai e mãe."

Os 60 anos de Dalcio for
rados com

am comemo_

50 .

uma grande festa no Clube d
, no dia 30 11 d os

. o os seus
-.

fanu1ia deseiam' alflIgos e sua
J mUltas alegrias!!!

XIV Noite Italiana
Neste sábado, dia 5, acontece a

14° Noite Italiana promovida pelo
Rotary Club e pela Casa da Ami
zade. Será na Sociedade Canari
nhos às 20hs. O valor do ingres
so é de R$ 50,00 por casal. Após

_ o jantar, a animação ficará por
conta da Bandâ Champagne. Os
convites são limitados, as reser

vas poderão ser feitas com

Luciano Bernardi pelo fone 33'32-
0122.

Destaqu_e__.

juli@jornalmetas.com.br-
por Juliana P. Z. Deschamps

Festa

Jonhnne Walker e hlera.com.br

apresentam Keep Walking, a fes
ta do - whisky mais popular do

mundo, sábado dia 5, na Jungle
Club.

Beleza

Regina Prado hair designer, co
meçou a atender seus clientes on

tem, dia 1°. Conheça um lugar
agradável e com profissionais
para você ficar ainda mais boni

ta. Rua 'Doralicio Garcia, Centro
- Gaspar.

-

Aniversariantes
Um abraço especial para, Rose, dia
03 (h Cereja), Carlos, dia 04 (Auto
Posto Bira), Paulo, dia 05 (Cine Foto
Mary), Vânia, dia 06 (Mat. Cons
trução Edevan), Celina, dia 08

(Mega Bazar e Pap.), e para Artur,
também dia 08 (Churrascaria
Raul's). Muitas alegrias e oportu
nidades com sucesso, um FelizAni
versário para todos!!!

IE lembre-se de mandar sua foto sempre
até o meio dia de segunda- feira

Venha rear �J
as delícias de
nossa cozinha

�onorização
ir 33322402

9101 2416 I 9136 8141

Rua da Glória,426 - Coloninha (Rua Preto Leopoldo Schramm)\)tt�NTE , IJ��� v��
� (('� Carne Assada

Buffet Variado-

I

- I
I._��a Coronel Arisfiliano Ramos:'453. Centro I.,

�Gasga[ (Fundos da Casa Julio Schramm) I

ff Her�
Verão 2006!r



Especial

A 228 edição da tradlcícnal
Festa de São Cristóvão foi
marcada com muita emoção e

alegria durante a benção do
Padroeiro aos motoristas e seus

veiculos.

No domingo de manhã após
a celebração da missa, houve
uma linda procissão com mais de
300 caminhões e 600 automóveis
homenageando São Cristóvão.

Mais' uma vez, foi uma

grande festa de confraternização
entre os 140 festeiros e o povo
gasparense .

.

' A alegria maior é para os

caminhoneiros das mais variadas
empresas, que participam todos
os anos deste grande evento de
fé.
,

Confira aqui, algumas fotos dos
melhores momentos

��I
,

INossa homenagem IfOmotorista Ique transporta o desfJnvolvimeQto
de nosso p,OVO, Parabéns/II I .

Homenageamos aos motoristas
por sua dedicação ao trabalho e

responsabilidade com o objeto
de trabalho que é o caminhão.

Hereill() F. Z!mmermann, 421 .. GO$pgr
33322060/33322931 "

02 A 08 DE AGOSTO DE 2006
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TRANSPORTES E. ROCHA lTDA.

�����
��ám��
'<fm���'��

Telefone: 47 3332 6360
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" ão
Vale recebe a benç

·C.IBI
TERRAPLENAGEM
E TRANSPORTES

Parabenizamos todos os motoristas pelo trabalho
realizado diariamente com tanta dedicação.

Nos orgulhamos em oferecer nossos serviços com
segurança e conforto a toda

comunidade gasparense,

Parabéns motorista e trabalhador.
Que São Cristóvão o Padroeiro,

continue abençoando teus éaminhos.

3332 0825 • 3332 0749

Nos orgulhamos em ter verdadeiros
'

homens de trabalho na estrada e que em
seu dla..a-dla fazem a nação crescer.Ã

.

. "'!4; ,

.

Vô rQullo
I

1
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Colou. grau no dia 29, de Administração -

Marketing nó Teatro daUniasselvi, Fernanda

Roncaglio. "Fé, te admiramos muito pela
sua persistência, dedicação e principalmen
te pelo que você é, que você tenha muito
sucesso nesta nova conquista." Quem
deseja são seus tios (famíliaCosta), seus
pais Ivo e Terezinha, seumano Rodrigo
e especialmente seu namorado Pedro.
"Te amamos muito!!!"

Divulgação

Um abraço para Solange da Silva �u.e
dl'a 31 trocou de idade. Que toda felici-no, � seu

dade do mundo esteja com voce e que
_

dia seja repleto de alegrias e surpr�sas, sao

desejos de sua irmã Jozeani, se� filho Bru

no e todos os familiares. Parabens!!!

Muitas vezes chegamos a perder o sono pensando se pela mâtlr\ígada� aforamulU:,ls
ocorrências haverão, se estarão entre'chamas quentes ou águas.mas, salvando mais rima
vida.

Chürrascaria
Rodovia SR 470 • Km 39 • Gaspar

• 3332-1469
, .

\De Segunda a Sábcu10 no

�lmoço eLjantar
�uffet 2{J 9,00

espeto Corrido 2{J 16,00

SobremesaBrátis

l'nhas dia. / soprar ve 1

Quemlra
.

/ simpática Suele que
4, e a

d 20 anoS.
tá completa0 o

es
b oiza são seus

Quem para e
.' Cida e

familiares, a vlz1nha
. Karem e Nete-

alll1gas _

.

Parabéns para Vilmar

Luchtemberg que

h- dia 3 comemora
ama0 a, '.

seu aniversário. Seus fa-

miliares e a esposa Elza

desejam felicidades.

De viagem marcada esta

Rodrigo Nicolodi
(Igo) que estará iodo

para Trento - Itália no

dia 7, em busca de co

nhecimento, mais aper
feiçoamento. Familia
res ,e amigos desejam
uma boa viagem e su

cesso nesta sua nova

etapa.

E por i�spaesejamosfelicidades, anos e anos de vida t muitas
alegrias e no seu árduo trabaUlo,mais sorrisosque lãgrímas, mais vidas quemortes,mais
paz e amor; Feliz Ariiv�rsâriô .

.

."

.

.

UmaW9uena horrienagem aos Bolnbeiros.anive�sariantes do mê� de júlho, a,vocês,
que sofrem; chorarii; árnam, que são seres humanos, mas que na.maioria, das .Ye�s

parec�m SUper-heróis... .", .i
w i .' .: (. .• v

... De suaS esposas que lhes esperam commuito amor a cada volta de um se(Viço.· '

'�c)s vocês!
.

EtnesJ?eciàlp�meumadcio,.que ao entrarparao corPo de bombeiro realizou ll1ll
sOIilio antigo, e somou mais um anjo amigoda comnnidáde, Ptlo seu soração pront() �
ajudar, �.·pelo amor' a vida.;. 'Vólnei, eu e óNicolat> remosmuito orgulho e omais sincero
amorpor você! :Valeu Papai!!!

(]isÍJ:Ilara Lopes

3332-5769
8809-9194

ongamento de cabelo
com cola de queratina.

Permanente Afro.
Limpeza de pele com

produtos Essenciali.
Relaxamento.
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Um dos conceitos mais atuais de
moda é atitude, estilo. Mas afinal,
qual é essa atitude, qual é esse

estilo?
Tem gente que já nasce com ela.
Não adianta. Bom gosto, estilo

próprio, personalidade. E isso não
tem a ver com dinheiro, aparência
ou uso exclusivo de roupas de grife.
Experimente! Prove várias vezes
uma roupa, faça combinações

diferentes com acessórios, até se .

sentir realmente confortável e
. bonita.

Combine seu "Iook" com a sua

personalidade. Não combina, por
exemplo, uma mulher super séria
usando camisetas doidas, com

estampas engraçadinhas. Ou então'
uma patricinha insistir em roupas de
surfe só porque estão na moda.

Use peças básicas, mas explore os.
acessórios. Não confunda o seu

armário com uma vitrine de loja.
Tenha peças da moda, mas saiba
usá-Ias mesclando com peças

curingas.
.

Grande sacada para estar na moda e

nãoperder o estilo é tirar das

passarelas apenas o que se encaixa
com seu biótipo ou seu estilo de

vida.

lo aninho no sábado,
. emorou seu ..' d

A lindinha LartsSa com
avô Vitor, foi toda dec?ra

a

dia 29. A big festa na casa� De parabéns tambe� os

com a personagem I!:elloar e: recepção e por esta linda

pais Espeok e
Andrela p

menina.

O pai Rafael, a mãe Carol e a irmã A CI�� h
M �

.

pan aram o 1 ° sacramento de Iazabela OBatI�mo. A celebração foi na Capela Bom J
'

no dia 29 M
. esus

. uitas alegrias para toda faffiI1ia.

r----·--

I Ontem, dia 1°, o

I simpático, inteligen

I
te e sapeca, Vinicius

I
de Borba completou

I
7 anos. Seus familia-
res e amiguinhos lhe

I desejam felicidades. Para
I béns garotão!!!
L .J

, Ana
'Esta gracinha e

.

Clara, que comeIn:0-
,

rn grande estÜO
roucO

20 aninho em sua
o seu . 2

. d�ncl'a no dia 2 .

resi e
.

Que você tenha um

'futuro brilhante \ \\

Moda Feminina
e Masculina'

CillePowMwJ'

Os pais Noemi e

David estão felizes

parabenizando sua fi
lhinha Jenifer G. da
Trindade por come
morar seu 1 ° aniversá
rio ontem, diaI0.

Próxima viagem: 28/08'
Bate / volta: Gaspar - São Paulo
Valor: R$ 150,00 - Incluso 01 jantar por pessoa

ComUmamaravilhosa festa noMarli Festas e Eventos,Maria Luisa
Schmitt festejou seu aniversário no dia 30. Parabéns gatinha!!!

Viagens para Compras em São Páulo'
Turismo Volkmann

Reservas: 3332 8537 / 8�27 '7706
e-mail: comprassaopaulo@yahoo.com.br

_ssa meta é Quàfidade com é::�,!fôrt("e Seguránçà.·
.

Agora atendendo com MasterCard
nas suas compras a crédito e débito

......
,
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OGê vai ter as mais IinUas recordações de sua Lu�-Mel,
nospasseios petasdl«nasmaravilhosasdeNam•.

Com hospedagem no fiotel Praiamar. que fica num dos
pontosmais lindosdo litoraldoestadodoRioGrandedo Norte.

Pacote Inclui: 07 noites com café da manhã. Passagens
Aorian6polis INatal IAorian6polis,city tour, passeio ao litoral sul,
transladosaeroporto Ihotel Iaeroporto. Não inclui taxas aéreas.

Preço sujeito a alteração sem prévio aviso por parte das
operadoras,disponibilidadesujeitoaconsulta.

Apartirde 1.738,00Reais (preçoporpessoa).

Consulte conosco outros destinos, a Rota Turismo terá um imenso
prazerematend�lo e ajudar a tomar sua lua-d�el inesquec;Vet.

Nosso Telefone: 33327472

Dia da Noiva
especlel como você!

Prefeito Leopoldo Schramm, 620,
fone 3332 0417

5�t�
o/Io�lItt�

Vestidos deNo� .

",l' .

Daminhas .

""

Trajes Sociais

Calçados para
todas as ocasiões

Matriz
. Cei. Aristilíano Ramos, 49813332 0793

Filial
CeI. Arisliliano Ramos, 4261 3332 3700

4me//iér�çgC
oPoreJ'UefiJ'te
tI8 coJ'amentc
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No filme Os Piratas do Caribe:
O baú da morte (Pirates of the
Caribbean: DeadMan 's Chest, 2006),
a química entre os atores principais
continua existindo e desta vez até com
direito a um clima de triângulo amo

roso - reflexo principalmente da mu

dança de atitude de Elizabeth Swann

(Ke ira Knightley) e Will Turner

(Orlando Bloom), mais maduros.
Depois de uma série de aconteci

mentos, o ajudante de ferreiro que
descobre ter sangue pirata não vê
mais Jack Sparrow (Johnny Depp)
como um ídolo e Elizabeth deixa de
ser a donzela a ser salva e parteela
mesma para o resgate quando é ne

cessário. Todas as cenas de ação es

tão excelentes, muito bem

coreografadas e servindo a um pro
pósito maior que é ajudar a contar

uma história.
No caso, meia-história, já que ain

da não sabemos como vai terminar a

aventura iniciada quando o casamen

to de Will e Elizabeth é impe�ido. Se
parados, os dois pombinhos passam
a rodar os sete mares atrás do Pérola

Negra e Jack Sparrow, que por sua

vez procura pelo tal baú damorte do
título e acaba cruzando o caminho de
um antigo conhecido, Davy Jones

(Bill Nighy).
O capitão do Holandês Voador é

um ser meio-homem/meio-monstro

marinho, que vaga pelos oceanos des-

Música
Velocidade daLu: - _.

Grupo Revelação -

Preço: R$ 24,90 Gra
vadora: Deckàfst'!:''F�l'
nômeno devendas nos,
últimos anos, o Grupo
Revelação chega agora com um cd bas
tante esperado:com 15 músicas inéditas.

,

pagode, o disco traz canções de Arlindo
Cruz e Sombrinha.

Vários - Páginas da
Vula - Preço.Rã 29,90
Gravadora: Som livre
- O clima urbano e

'

bossa nova a obra de
Manoel Carlos, retrata com grande sen

sibilidade o cotidiano e 'á alma femini
na. O repertório conta comMarisaMon

,te, Caetano Veloso, entre outros.

Loose - Nelly Furta
do - Preço: R$ 36,90
Gravadora: Universal
Music - O terceiro ál-'
bum da consagrada
cantora canadense, já alcançou aprimei
ra posição da lista de mais vendidos na
Billboard 200, ultrapassando amarca de

100 mil cópias nos Estados Unidos.

Jack Sparrow procura o baú da morte e cruza o caminho de Um antigo conhecido

de o dia em que seu coração foi des

pedaçado por um caso de amor mal

resolvido, porém, para não morrer, os

marujos vendem suas almas e se trans

formam aos poucos em criaturas ma

rinhas.

•

nos
Correio feminino - Terra fria .. O filme con-

Clarice Lispector ta a história de Josey
Preço:R$ 42,50'Editora: Aimes, uma mulher que
Rocco - Em tom de uma quebrou a barreira da dis-
conversa entre amigas, criminação sexual ao traba-
Clarice Lispector fala so- lhar nas insalubres minas
bre os afazeres da casa, as dificuldades de ferro de Minnesota. E
da mulher emancipada para conciliar a quebrou também barreiras legaismovendo
dupla jornada de trabalhá, os cuidados ,

_

a primeira ação trabalhista por assédio se-

com a beleza e os segredos.daelegância:' ' ;

xual da nação. Este emocionante explosi
vo conto, mostra a história de uma pessoa
que arriscou tudo para garantir aos traba
lhadores de toda a América aquilo que to
dos merecem: respeito e trabalho.

Quando O passado não

passa - Elisa Masseli -

Preço: R$ 26,00 Editora:

Mensagem de Luz - O

amorda louraMariaLuísa MAIS LOCADOS DA SEMANA
Memórias de uma gueixa

A sangue frio
Caixa preta
O matador'
Alta tensão

Superbabá - Jo Frost -

Preço:R$ 32,00 Editora:

Seoman - Ela sabe
exatamente o que fazer e
lhe ensinará como. Se
você é uma mãe ou um

pai estressado,' que deseja desesperada
mente ter um lar mais pacífico" a

Superbabá será a resposta às suas preces.

Arglu Vide» Ilda

'Fone: 3332-0701
Rua Ver. Augusto Bedushi, 232

Horóscopo
De 26 de Julho a ]O de Agosto

Áries - Será um dia bastante romântico e

influenciado pelos impulsos de renovação.
Você terá a possibilidade de ver seus

projetos reconhecidos e aceitos. Aprovei
,

te para novas conquistas.

Touro - Coloque em dia todas as conver

sas que você vem protelando há tempos.
Dê uma limpada em. sua vida. Você en

controu seu caminho e agora tudo gira em
tomo de sua responsabilidade e equilíbrio.

Gêmeos - Trace os caminhos a seguir e
procure cumprir seu planejamento. Faça
um esforçá, se discipline. Mantenha-se
atento. Aproveite uma boa companhia e

abra seu coração.

Câncer - Asê�ana serámarcadapelo ner
vosismo no setor financeiro e isso poderá
deixar o ambiente profissional umpouco.
confuso. Na vida afetiva, você precisa
aprender a se doar mais.

Leão - Boas novas na vida profissional.
Esta semana marca a felicidade no setor

afetivo, Não deixe que o tempo e a rotina
: fuim de vocês estes pequenos prazeres.

�

Virgem - Será que não está na hora de

permitir-se um descanso? Você é muito

responsável e cumpridor de suas tarefas,
mas precisa relaxar um pouco mais, Pro
cure colocar todas as pendências em dia.

Libra - Tenha boa vontade e procure tirar
o foco de suas questões pessoais neste

momento, isso vai lhe fazer um grande
bem. Fique atento ao cumprimento de pra
zos e procure executar seu serviço.

Escorpião - Será uma semana agitada e

marcada por uma grande variação de hu
mor. Seu trabalho não deveria lhe causar

tanto estresse. Reveja sua carga e analise
seu excesso de trabalho e tarefas.

Sagitário - �ssuma suas responsabilida
des e cumpra suas tarefas. Não fique bo-

'

lando formas de abreviar o trabalho. O
amor estará em alta. Se estiver sozinho há
chances de encontrarumnovo/a parceiro/
a.

Capricórnio - O trabalho não pode nos
,

tomar todo o tempo e energia. Durante a

semana haverá a possibilidade de alguns
desentendimentos com quem ama. Pro
cure ser flexível e a lua lhe trará recom

pensas.

Aquário - Tomemuito cuidado com suas

palavras no trabalho a partir de quinta-fei
ra. Execute suas tarefas e fique na sua. No

,

amor, tudo em paz. O final da semana é
ideal para namorar.

I
Peixes - No amor, a Lua em Libra no iní
cio da semana lhe dá coragem para abrir o

coração e falar tudo o que pensa. Os sol
teiros buscam um amor franco e que seja
totalmente correspondido,

.....

� _ 1t r o " � � "'. __ .. _ .., .. '" • .,. � .� -- -'1 _._ • , ".. .. � � .. _.oe • .. ..- ...- lO· t .". � , ,'_ "" _ '"' .. "" 'OIÇ __ ._" � _ � • ". •



o senso

de justiça
. o Direito é a ciência das norrrias que

regulam as relações entre os indivíduos
na sociedade. Quando essas relações não
funcionam dentro das normas

estabelecidas, entra o trabalho do advo

gado, que é de nortear e representar clien
tes em quai�quer circunstâncias, juízo ou

tribunal.:
O dia 11 de agosto, é a data de cria

ção dos cursos jurídicos no Brasil e tam
bém o Dia do Advogado e parabenizando
os advogados do nosso país, que exercem
esta profissão com afinco, prestando o

.

serviço público e exercendo importante
função social, o Jornal Metas homena

geia oAdvogadoValmor Beduschi Jr., que
hã 24 anos se dedica a este trabalho, em
busca da justiça, que surgiu ainda nos tem

pos' de escola. "Eu vi no Direito a possi-
.

bilidade de desenvolver esse senso agu
çado de justiça que eu sempre acalentei";
comenta.

A profissão do advogado, na sua pers
pectiva de profissional liberal, requer pes
soas livres e com a consciência refinada.
O cliente recorre ao advogado para que
este, com omáximo de sua habilidade téc

nica, competência profissional e esforço
intelectúal- sempre iluminado pelos prin
cípios éticos de seu mister - atue constru

tiva e criativamente na solução de urna

controvérsia ou namodelagemjurídica de
um negócio.

Com a Revolução de 1930, instalado
oGoverno Provisório, foi criada aOrdem
do Advogados do Brasil (OAB),em uma

época em que advogados e juristas já par- ..
ticipavam ativamente da movimentação
em tomo da renovação e das mudanças
na política do país. A Ordem tem a mis-

são de zelar pela
ordem jurídica,
pelo aperfeiçoa
mento da cultura e

das instituições ju
rídicas e pela am

pliação dos direitos
da sociedade em

geral. "No exercí- Beduschi desenvolve o senso aguçado que sempre acalentou

cio da advocacia não deve o advogado ter tiça ou delegado de polícia e juiz. Em to

receio de desagradar a qualquer autorida- das estas escolhas é preciso prestar con
de, tendo sempre em mente que não há . curso público. O advogado público repre
qualquer hierarquia entre advogados, senta interesses do Município, do Estado

juízes e promotores, pois todos devem se ou da União em todas as áreas do Direito,
tratar entre si com idêntico respeito e con- zelando pela legalidade dos atos do Poder
sideração", afirma Beduschi. Executivo, por exemplo, nas licitações e

Ele considera a importância da sua concorrências públicas.
profissão: "Eu vi no Direito. a possibili- Pode também atuar nas defensorias pú
dade de desenvolver esse senso aguçado blicas, representando cidadãos que não te
de justiça que eu sempre acalentei dentro . nham como assumir despesas com proces
de mim e esta chama forte da busca pela sos judiciais. "Precisamos de mais juízes,
justiça, encontrei na advocacia. Procurei promotores e. serventuários com extrema

desenvolver o trabalho na minha cidade. urgência, para dar conta da demanda ex

É bom trabalhar na terra da gente, contri- cessiva de- processos que entopem os

buindo no meio onde vivemos". O advo- Fóruns ém todo o Brasil. Apesar do esfor
gado Beduschi reconhece que pelo exces- ço hercúlio desenvolvido por estes profis
sivo número de leis existentes hoje, o ris- sionais, ainda assim a justiça é morosa, é
co de nos tomarmos um país com muitas demorada; exatamente pela falta de mais
leis e pouca justiça é grande. "As pessoas profissionais e justiça demorada não é jus
que interagem o poder judiciário, em sua tiça, é injustiça", ressalta.
grande maioria são pessoas muito sérias Valmor Beduschi confirma a sua pai
e têm contribuído significativamente na xão e realização por sua profissão, "eu re
obtenção desta justiça. Ocorre que existe _

alizo meu trabalho com a mesma disposi
um número reduzido de serventuários na ção e o mesmo encanto de quando tudo

justiça", diz.
.

começou. O grande pattimônio domeu es
critório, é o trinômio que gera seriedade,
competência e conhecimento. Tenho que
dar qualidade de atendimento ao meu cli
ente e procuro desenvolver isso na minha

profissão" .

Como atua o advogado na
área jurídica

Seguindo a carreira jurídica, atuar
como advogado público, promotor de jus-

Memória

Curiosidade: Na quenas ro- .9
" di'

priedades agrícolas antav�m-�se .jl"'
..

açsria
mandioca e o aipim''Para ai&fa-b,rita- dãde d

:&�r -8;�
ção de farinha; a cana-de-açPpar, para

Prosa- e Verso
Por Gervásio Tessaleno Lu

Bebedice luzente
-- Na ida aBrasília, tive como companheiro

de excursão um homem de meia idade, cha
mado José. Na realidade, José Eustraquíneo
da Silva. O José perdôo. É um nome bíblico.
Santo e bota santo nisso! O Eustraquíneo
merece forçaou cadeiraelétrica. OSilva?Bom,
o Silva tem salvação. Corno dizia o Nelson

Rodrigues, "todo brasileiro devia ser um Sil
va"; Carradas de razão tinha o cronista.Afinal,
o exemplo vem de cima: o presidente (Lula) e
o vice (ZéAlencar) não são os dois exatamente
Silvas? A bem da verdade, seu José, de
Blumenau à capital Federal, não soltou sequer
umpum. Discretíssimo pro gosto geral. Mas...
Não mais que de repente... Lá, em Brasília,
ocorreu um episódio triste de contar.

Eustraquíneo, a esta altura,merece este nome
palavrão, botou olho grande num carro de um

político candidato a deputado distrital (é isto
mesmo: em Brasília, Distrito Federal, não há
candidato adeputado estadual, esimadistrital).
Frescuras; enfim "O'home", o político, sim
plesmente encostou seu carro perto dos mani
festantes (caravana blumenauense de operári
os de fábricas ocupadas por funcionários, fac
ram tentar sensibilizar aquele que quer ser
reeleito a ajuda-los na luta pela sobrevivên-

.

cia). A um pila (hoje real) vendia uma

dosezinha de caninha com limão. José tomou
e as que poderiam ser consumidas por seus

companheiros. Viagem de volta. Brasília
Blumenau. Quem dormiu? Nem eu. O José,
deu-lhe a louca, porre total, veio falando. sem

parar instante sequer até São Paulo. De lá até

cá, terrinha nossa, a personagem caiu em si.
Pediu perdão, e o perdão foi feito para dar. Só
que os integrantes da jornada cobraram dele
os incômodos e inconveniências. Como bons
brasileiros, recordaram as cenas dramáticasque
ele interpretou. Fingiu falar pelo celular com
um tal de Linda, sua amada. Choramingava: -

"Linda, tô vindo de Brasília, to caindo de de
sejo de cair nos teus braços!" Bom, quem tem

uma amada-amante chamada Linda merece

toda a compreensão. -Mais razão tinha
Fernando Pessoa, o poeta português, quando
insistia: ,,'IToda bebedice é luzente."

I!! .
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LIVROS

Marketing em ação:
O autor apresenta um ver

dadeiro manual de estu

dos dos principais proble
mas mercadológicos. O
livro possibilita ao leitor

uma aplicação prática na

sua organização.

1\.empresa de corpo """"'---=

e alma: O livro permite
diagnosticar as verdadei
ras causas dos problemas
organizacionais. Seu ne

gócio estará mais próxi
mo do conceito da empre- e.-'--'=-l!
sa plena: feliz e rentável.

FITAS

Sabedoria em vendas:
O autor explica as 10
"normoses" em vendas.
Praticadas nas áreas de

vendas, as normoses po
dem levar a empresa ao

fracasso, pois são como

verdadeiras doenças.

10 coisas que só os

muito amigos lhe dirão:
Determinados comporta
mentos podem ser respon
sáveis pelo insucesso de
muitas pessoas. Só as pes
soasmais amigas lhe dirão
as coisas.
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ACIG entrena projetos
ao presidente Lula
A

Associação Comercial e

Industrial de Gaspar se uniu à
,

Acib, Ampe e CDL, de

Blumenau, para entregar ao presidente
Lula três grandes projetas para oVale
do Itajaí, entre eles o pedido de recursos
para a construção doAnel deContorno
e a Ponte do Vale, em Gaspar. t--s
entidades estiveram com o presidente
durante um almoço promovido pela
Federação das Indústrias do Estado de
Santa Catarina, FIESC, em

Florianópolis, no último domingo, 30.'
Além do projeto do Anel de

Contorno, os empresários também

entregaram ao presidente o projeto para
a construção do Centro deConvenções
da Vila Germânica, em Blumenau, e
uma correspondência pedindo que o

presidente inclua a BR-470 no Lote3

das Concessões de Rodovias Federais.
Se incluída neste lote, a BR que corta

os principais municípios do Vale,
poderá receber verba de R$l milhão
para os estudos de viabilidade
econômica para se fazer a concessão,
com cobrança de pedágio. Para o

presidente da ACIG, Samir Buhatem,
esta concessão émuito importante, pois
facilitará o início das obras de

duplicação, que hoje. são uma

emergência para o estado.

Associação Comercial de Gaspar
esteve em contato com o presidente e

para Samir este contato foi de extrema

importância. "Agora sabemos que ele
tem nossos projetos em mãos e

poderemos manter contato para
conseguir que os mesmos sejam
aprovados e tenham recursos

liberados", comenta o presidente da

Acig. Samir participou do almoço
acompanhado dos empresários, José
Altino Comper e Cassius Finder, que
também integram a diretoria daACIG
Herculano Domício, da Bunge
Alimentos, também acompanhou a

Contato comitiva de empresários gasparenses
Esta foi a primeira vez que a v e blumenauenses.

Entidades do Estado reuniram-se para entrega de três projeto ao presidente
O presidente da CDL de Blumenau,

Marcelino Campos, aproveitou a

oportunidade paraentregar aopresidente
Lula correspondência onde a CDL
solicitaque opresidente façauma revisão
sobre a MP do bem, que afeta
diretamente os empresários devido às

cargas tributárias por ela especificadas.
O empresário Vicente Doninni que

, falou ao Lula sobre as importações dos
produtos chineses que chegam ao Brasil
com custo inferior ao produzido no pais,
como também sobre a pirataria de

marcas, entreoutros assuntos de interesse
da classe têxtil. O presidente Lula

, prometeu analisar todos os pedidos feitos
.pelas entidades.

Nova eleíçãe-do-Conselho Tutelar
,

I
Por deliberação' da juízade'Criança e do Adolescente

direito da comarca de Gaspar, Ana (CMDCA), Paulo Roberto Drum, a

Paula Amaro da Silveira e· do falta de documentação por parte dos
promotor de justiça da mesma eleitores e divergência na contagem
comarca, Murilo Adaghinari, a dos votos, foram os principais
eleição para definir os conselheiros problemas que resultaram na

tutelares nomunicípio de I1hota, �erá impugnação das duas urnas. A
realizada novamente. Conforme eleição aconteceu no último dia 29
ficou definido em audiência no (sábado), na Escola Laudelino José
último dia 16 (domingo) no Fórum de Novaes, no Braço do Baú e na

de Gaspar. A votação acontecerá Escola Municipal José Elias de
somente nas comunidades do Braço Oliveira, nas Minas. Nessas duas
do Baú e Minas. localidades, só foram votar

Segundo informações' do novamente, os eleitores cujos nomes
presidente da comissão eleitoral do e assinaturas constam na ata de
ConselhoMunicipal dos Direitos da presença do pleito do �a 15.

"

Univali-éfinalista do
Prêmio Aberje

A Universidade do Vale do Itajaí
(Univali) é, pelo terceiro ano

consecutivo, finalista do Prêmio

Aberje Sul, principal premiação da

comunicação institucional do Brasil,
realizado pela Associação Brasileira
de Comunicação Empresarial.

A apresentação dos cases em

banca pública de defesa, será no dia
dia 11 (sábado), em POlia Alegre. Na
categoria Campanha deComunicação
de Marketing a Univali disputa com
as peças da Univias eVolvo do Brasil

,

e na categoriaHot Site, com aViapar.
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Encontro com presidente
AAssociação Comercial e Industrial de Gaspar

se uniu à Acib, Ampe e CDL, de Blumenau, para
entregar ao presidente Lula três grandes projetos
para o Vale do Itajaí, entre eles o pedido de
recursos para a construção do Anel de Contorno e

a Ponte do Vale, em Gaspar. As entidades
estiveram com o presidente durante um almoço
promovido pela Federação das das Indústrias do

Estado de Santa Catarina, FIES, em Florianópolis,
no último domingo, 30.

Esta foi a primeira vez que a Associação
Comercial de Gaspar esteve em contato com o

presidente e para Samir este contato foi de extrema

importância. "Agora sabemos que ele tem nossos

projetos em mãos e poderemos manter contato,

para conseguir que os mesmos sejam aprovados e

tenham recursos liberados", comenta o presidente
da Acig. Samir' participou do almoço
acompanhado dos empresários, José Altino
Comper e Cassius Finder, que também integram a,

diretoria da ACIG. Herculano Domício, da Bunge
Alimentos, também acompanhou a comitiva de

empresários gasparenses e blumenauenses.

Voto consciente
"Gaspar precisa do seu voto. Vote consciente".

Este é. o slogan da campanha promovida pela
Associação Comercial e Industrial de Gaspar e que
será lançada nos próximos 15 dias. A campanha é

uma iniciativa da classe empresarial e está sendo

adaptada para as cidades do Médio Vale do Itajaí.
Conforme o presidente da ACIG, Samir'

Buhatem, a campanha tem como principal objetivo
fazer com que os eleitores votem em candidatos
de suas cidades. "Pesquisas realizadas pelas
entidades apontam que nos últimos anos houve
uma diminuição dos votos brancos e nulos, porém,
não houve acréscimo nos votos, dos candidatos da

região, fato que nos faz concluir que os eleitores
estão votando em candidatós de outras regiões.
Por isso foi decidido elaborar esta campanha e nós
da Acig decidimos aplicá-la na cidade", explica
Buhatem. Outras entidades como Ampe e CDL
tambémserão contatadas para participar do
projeto.

Novos associados da Acig :
- Confecções Class Malhas'

'

- ATS Informática - Escolas SID
- Fácil Indústria e Comércio e Exportações
- Auto Viação do Vale Ltda
- Estrutural Ltda.

,

RADIO SENTINELA DO VALE
1460 KHZ - 2.500 WATTS

A RÁDIO QUE VOCÊOUVEOUVINDO VOCÊ

(47) 3332-0783
WWW.SENTINELADOVALE ..COM.BR
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Lazer entre Amigos da Cavalgada
Convivência,

amizade e

confraternização: estes
foram os objetivos das

avalgadas que se realizarampelo 2°
ano consecutivo entre os Amigos
da Cavalgada de Gaspar e os

Tropeiros da Amizade de Urubici.
Como forma de entretenimento e

lazer, os 35 cavaleiros saíram de

Gaspar com destino à Serra

Catarinense, naúltima sexta, dia 21.
Segundo Roberto Toniole, um

dos participantes do passeio, cerca
de 270 quilômetros foram

perconidos. Lá. os 21 componentes
do GrupoAmigos daCavalgada se
juntaram com os 14 participantes
dos Tropeiros de Urubici e

retomaram no lombo de seus

cavalos no dia 22 a Gaspar, com
chegada no dia 29 (sábado); foram
oito dias de cavalgada e um

percurso. "O grande desafio foi no
ano passado, quando realizamos a

primeira cavalgada, emum passeio
de Gaspar para Urubici e este ano

foi invertido o roteiro, inclusive com
outros caminhos alternativos",
contaToniole. Ele comentaque não
existe uma escala anual para este

passeio,mas aprimeiraexperiência
foi superada e após isso, existe a

Cavalgadas incluem a amizade, a alegria e principalmente o companheirismo entre os cavalheiros

possibilidade dos cavaleiros irem anos nomês de julho, saia entre os a gente areja a cabeça", comenta
em frente para encarar este tipo de "estradeiros" uma cavalgada Tonioli. O médico Fernando
desafio todos os anos. Houve uma relativamente grande. "Ano Beduschi expressa sua imensa
caminhada das 8h às 14h, sem passado cerca de 23 cavaleiros alegria em participar desta

paradaemhotéis,apenasemsalães, saíram de Gaspar em direção a aventura nas estradas. O passeio
igrejas e CTGs. Urubici e este ano o roteiro foi deixou lembranças aos

Ameta é transformar o passeio inverso. A viagem é fisicamente participantes, que ansiosamente
em calendário, para que todos ·os .

cansativa,mas psicologicamente já esperam por outros desafios.

Cientistas
descobrem
bioativador

•

para sOJa
A cultura da soja ganhou.

seu primeiro bioativador ca
paz de comprovadamente
aumentar a produtividade
por hectare. Cientistas bra
sileiros descobriram que o

tratamento de sementes com

CRUISER, um inseticida da

Syngenta Proteção de Culti
vos, é capaz de estimular

plantas, tornando-as mais

vigorosas devido ao aumen

to do sistema radicular e à
melhoria na absorção de nu
trientes.

O resultado da pesquisa
deixou animados os técnicos
ao comprovar cientifica
mente o que eles verifica
vam pela observação de

campo. A empresa já havia

conduzido, por conta pró
pria, cerca de três mil ensai
os de campo ao longo dos
últimos anos, em diversas

regiões do País, após ter de
tectado o desempenho sur

preendente do produto.
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Dieta promete combater o estresse

Valéria
Goulart, médica

nutróloga
.

e

endocrinologista, estudi
osa em terapia ortomolecular e
estética médica desenvolveu um

cardápio voltado para pessoas
que sofrem de estresse, mal que
acomete cerca de 70% da popu
lação brasileira, segundo último
levantamento realizado pelo
Isma (IntemationalManagement
Stress Association).

A dieta sugerida por Goulart
baseia-se, entre outras pesquisas,
em resultados de estudos que
comprovaram que a ingestão de

vitamina C inibe a liberação de

cortisol, principal hormônio re

lacionado ao estresse no corpo.
"Uma alimentação balanceada é
fundamental no .combate ao

estresse. O organismo sob efeito
do estresse funciona de forma

inadequada, consumindo
desordenadamente a glicose,
principal combustível do nosso

corpo", explica Goulart.
Dessa forma, o cortisol pro

voca o desgaste das proteínas do
músculo, fonte de energia mais
eficaz do que a gordura do cor

po. Quando isso acontece, reco-

Segundo levantamentos, cerca de 70% da população brasileira sofre de estresse

menda-se o aumento do consu

mo de carboidratos e uma dose
extra de proteínas para impedir
o desgaste muscular.

"A vitamina C é um grande
aliado, mas o organismo neces

sita de outros nutrientes, que tam
bém têm funções vitais no com

bate ao estresse", relembra a es

pecialista, que indica um cardá-

pio rico em nutrientes como as
.

maiores durante o estresse. Já as

vitaminas do complexo B, espe- vitaminas B5, C e colina são ele
cialrriente a vitamina B 1 mentos necessários na produção
(tiamina), B2 (riboflavina), de hormônios liberados durante

niacina, B5 (ácido pantotênico), a resposta do organismo aos efei
B6 (c1oridrato de piridoxina) e tos do estresse", explicaGoulart.
colina. "Devido aos seus papéis A deficiência dessas vitaminas
no metabolismo

.

dos pode levar a reações de ansieda

carboidratos, as vitaminas B 1, B2 de, depressão, insônia e fraque
e a niacina são usadas em doses za muscular.

o exemplo dos pais .na hora da alimentação--------�----

Pesquisas apontam que o

mundo está mais gordo. De
acordo com números revelados

pela Pesquisa de Orçamentos
Familiares, realizada pelo
Instituto Brasileiro de

Geografia e Estatística (IBGE)
entre os anos de 2002 e 2003,
18% dos meninos e 15,4% das
meninas entre 10 e 19 anos

estão acima do peso.'
Submeter a criança acima

do peso a uma dieta exige o

envolvimento de toda a

família. É inútil o esforço para
tornar um prato de salada

atraente se pais ou irmãos
mantiverem um compor
tamento desregrado para a

alimentação. Faça o possível
para desassociar a reformu

lação da rotina à mesa da

imagem de um desafio sacrifi-
.

cante - tudo é permitido,
dependendo da quantidade. O

que tem que ser �odificado é
o hábito da família. Quem
compra o alimento da criança

são os pais. Nunca se deve usar
a palavra dieta para a criança
obesa, e sim reeducação
alimentar, .ou ela pode pensar
que isso é mais um castigo.
Mantenha com seu filho, uma
alimentação saudável, com
uma boa oferta de frutas e

verduras; preparem juntos
alimentos saudáveis, como

uma salada de fruta; incentive
a criança a preparar o próprio.
lanche ou refeição, com a sua

supervisão. A alimentaçãos saudável dos pais serve de exemplo para crianças

, -

A T E·N C A O !
.:::»

A LlSTEC informa que o prazo para constar na

Lista. Telefônica da Cidade, encerra-se no próximo dia 11/08•.

Não fique fora da melhor vitrine anual!
Solicile uma visita, sem compromisso, de um de nossos

representanles alravés ·dos fones:

.(51)3263-3444 (51)9987-3272
"Quem não é visto, não é lembrado."

Há 1 O anos servindo à cidade

ir(51)3263-3444
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VENDE - CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES
BELA VISTA - Alvenaria com 129,60
m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte
Rua Theobaldo Deschamps - R$ 85
mil. Aceita troca casa pequeno valor; -

Alvenaria com 150,00 m2 - 03
dormitórios - Rua Bolívia - R$ 60 mil.
Aceita casa/terreno menor valor; -

Apartamento com 02 dormitórios -

Residencial Bela Vista - R$ 45 mil.
Aceita financiamento bancário;
- Prédio de alvenaria com aprox.
420,00 m2 - 02 pisos - Rua Clara
Schmitt, sendo: Térreo 03 salas
comerciais. Primeiro andar
apartamento 03 dormttónos, sendo 01
suíte. R$210 mil; CENTRO-Alvenaria
com 224,92m2 - terreno com 3.382,50
m2 - 04 dormitórios - Rua Adolfo
Wehmuth - R$ 220mil; - Alvenaria com

220,00m2 - semi-acabada - Rua José
Rafael Schmitt. Terreno com 500,00
m2 - R$ 65 mil;
- Alvenaria com 210,00 m 2 - 03

dormitórios, sendo 01 suíte - Rua Frei
Otocar - R$ 220 mil;
- Alvenaria com 278,00 m2 - 03 suítes
- em Construção - Lot, São Pedro -

R$ 93 mil;
- Alvenaria com 300,00 m2 - 03
dormitórios, sendo 01 suíte - Rua
Cecília Krauss - Preço e condições a
combinar; - Prédio de alvenaria com

área total de 638,48 m2 - 03 pisos -

ampla sala comercial e apartamento
duplex - Rua Vereador Augusto
Beduschi - Preço e condições a

.combinar; - Apartamento Ed.
Residencial Monte Cario cem 291,00
m2 + 03 vagas de garagem - 04
dormitórios, sendo 02 suítes - Rua
Arnoldo Schrammm totalmente
mobiliado - Prédio cem piscina e salão
de festas - Preço e condições a

combinar; COLONINHA:- Mista com

204,00 m2 - 02 pisos + galpão de
alvenaria com 70,00m2 - Rua Prefeijo

Leopoldo Schramm - R$ 140 mil; -

Alvenaria com 250,00 m2 - 03
dormitórios, sendo 01 suíte + terreno
com 6.087,87m2 - Rua Ilhota, Próximo
ao Ceritro - R$ 350 mil; - Alvenaria cem
300,00 m2·03 dormitórios, sendo 01
suíte- terreno com 1.312,00 - Rua Dr.
Nereu Ramos - R$ 350 mil; - Prédio
·ê!e alvenaria - 02 pisos - com aprox.
500,00 m2 - Rua José Eberhardt - R$
150mil;
FIGUEIRA: - Prédio de alvenaria cem

520,00 m2 - 02 pisos - novo - sendo:
Térreo - sala comercial e garagem. 1º

piso - apartamento - Rua Francisco
Sheidt - R$ 180 mil;
GASPAR MIRIM - Alvenaria com

159,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01
suíte. Terreno com 2.000,00 m2 +

açude - Rua Ana Venturi - R$ 90 mil;
GASPARINHO:- Alvenaria - nova - 02

pisos - com 200,00 m2 - 03 suítes +

piscina - Rua PedroAnselmo Sansão.
Aceita apartamento menor valor em

ltapema - R$ 250 mil;
- Alvenaria com 185,00 m2 - 04

dormitórios, sendo 01 suíte - Rua

Leopoldo Alberto Schramm. Terreno
com 1.100,00m2- R$ 85 mil;
ILHOTA: - Alvenaria com 209,00 m2 -

03 dormitórios, sendo 01 suíte. Terreno
com 1.184,00 m2 - Rua 21 de junho-

R$130mil;
MARGEM ESQUERDA:- Alvenaria
com 203,00 m2 - 02 pisos - + Prédio
de alvenaria com 224,Ob m2 - 02
pisos - Rua Ricardo Stanke - R$ 140
mil;
- Alvenaria com 78,27 m2 - 02
dormitórios - Rua das Palmeiras - R$
50 mil. Aceita financiamento bancário;
- Alvenaria cem 320,00 m2 - 02 pisos
- 04 dormitórios + área para facção -

Rua Nicolau Threiss - R$ 92 mil.
Aceita troca por sítio;
B.SANTA TEREZINHA:- Alvenaria
com 205,00 m2 - nova - 05

dormitórios, sendo 01 suíte - Rua
Paulo Bemardo SchmiIÍ - R$ 130 mil;
- Casa de alvenaria + galpão com área
total de 325,00 m2 + terreno com

645,00m2 - Rua Barão do Rio Branco
- R$ 130 mil; - Alvenaria com 185,00
m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte.
Terrenocom 628,00m2 - Rua Rodo�o
Vieira Pamplona - R$14Omil;B. SETE
DE SETEMBRO: - Alvenaria com

196,00 m2 - 04 dormitórios, sendo 01
suíte - RuaXVde novembro- R$150
mil; - Alvenaria cem 165,00 m2 - 04

dormitórios, sendo 01 suíte - Rua
João Dirschnabel- R$ 150 mil. Aceita
e/ou parcelamento; -Alvenaria +

kitinete com área total de 2l2,00 m2
- Rua 1º de Janeiro - R$ 85 mil; -

Alvenaria com 160,00 m2 - 02 pisos
- 03 suítes - Rua 13 de maio - R$
195mil;
POÇO GRANDE - Alvenaria com

120,00 m2 - 03 dormitórios - Rua
Silvio Ga�ewski - R$ 80 mil. Aceita
financiamento bancário;
- Alvenaria com 150,00 m2 - 03
dormitórios - Rua Henrique Thom -

R$ 110 mil. Aceita financiamento
bancário; - Alvenaria cem 287,00 m2
- 04 dormitóros; sendo 01 suíte - Rua

Henrique Thom - Em frente à Bunge.
Terreno com 1.470,00 m2 - R$ 285
mil; VENDE - TERRENOS/síTIOS
BELA VISTA - Loteamento São
Francisco - Diversos Lotes - com

financiamento; - Loteamento São
Francisco com 462,72 m2 - R$ 36mil;
BR-470 - Terrenos com área de

926,10 m2 a 1.607,45 m2 - Vários

Preço e condições a combinar,
CENTRO - Terreno cem 575,,00 m2
Rua Frederice Nicelau da Silva - R$
45 mil; COLONINHA: - Rua Júlio
Deschamps - Próx. Centro - com

285,60 m2 - R$ 45 mil;
FIGUEIRA:- Rua José Mondini com

498,55 m2 - R$ 32 mil;
GASPARINHO:- Sítio com 88.616,67
m" - Rua Marcelino Nicoletti - R$ 80
mil. Aceita troca por casa até mesmo
valor; MARGEM ESQUERDA:- Rua
Francisce Lenfers com 288,00 m" - R$
10 mil- com financiamento direto;
- Rua Manoel Inácio Bemardo com

43.000,00 m2 - R$ 85 mil;
BAIRRO SANTA TEREZINHA:- Rua
Rodolfo ·Vieira Pamplona com

3.873,80 m2 - Próximo Centro ., R$
175mil;
BAIRRO SETE DE SETEMBRO: -

Rua Sete de Setembro cem 1.401,18
m" - Preço e cendições a cembinar,

Av. das Comunidades, 310 - Sala 202 - Centro - Gaspar - Fone: 3332-1074

Vende-se terreno, loteamento
São Pedro, lote 19. Valor R$
45.000,00. tratar pelo telefone -

9953-2096

Vende-se casa ou troca-se por
. casa em Gaspar, aceita-se carro

ou terreno no negócio. Casa tem
140m2 com 11 cômodos,
estrutura para 2 andares, Fogão
à lenha e churrasqueira. Situada
na se 414, 600m da Praia. Tratar
com Beto - 9124-5841

Vende-se'Ierreno de esquina no
centro de Penha com 347m2 e

900m do mar. Valor R$
10.000,00. Tratar com Sérgio -

(47) 3328-5046 ou (47) 8405-
7635

Vende-se uma casa mista em

Gravatá, com 100 m2, toda
murada, terreno com 580 m2,
rua calcada em frente a pedra
miraguaia a 550 mt do mar.

Tratar com Andrione
84039381

Vende-se casa de alvenaria no

bairro Coloninha em fase de
acabamento com 2 quartos, sala,
cozinha e wc. Motivo viagem, ..
Aceito proposta. Tratar com
Célio 3332-2771 ou 9962-5034

Vende-se meia água de

alvenaria, 3,5xlO e terrenol5xr30.

Quitado, ruaMaestroEgon Bonh,
Coloninha. Tratar com

Claudiomar - 9937-7881

Aluga-se casa no bairro Sete, de
alvenaria, toda murada, pintura
nova, com copa, cozinha,
lavação, sala de estar e três

quartos. Possui amplo quintal e
situa-se na rua 25 de dezembro,
116, próximo ao colégio,
maiores informações - 9179-
0033

Aluga-se casa mista, com 3

quartos, sala, cozinha, banheiro,
lavação e uma pequena área de
costura na localidade de Bateias
a 800m do asfalto. Tratar com
Ricardo - 3332-7137 ou 3331-
9634

Alugá-se sala comercial,
situada no edifício Oscar Carlos

Negromonte no centro de

Gaspar, em frente ao posto de
saúde e .sindicato dos
trabalhadores rurais. Maiores

informações - 9179-0033

Aluga-se Galpão 350m2 no

bairro Bela Vista. Ótima
localização. Tratar com Flávia

pelo telefone (47) 8404-6070

Procura-se sobrado/ap nas

proximidades do Bairro Sete ou
centro. Tenho uma casamista na

Margem Esquerda que também
pode ser trocada. Tratar com
Gabriel - 9146-8997

Veículos
Vende-se Gol GIII 1.6 2003

completo. Ar, direção, trio
eletrico, alarme. Tudo de
fábrica com 27000km carro

zerado. Tratar comCelio Rocha
- 3332-1442/9987-3303

Vende-se Gol GIll, ano 00, 4
portas, único dono. Com

53.000km, alarme» trava.

Carro impecável. Valor R$
18.500,00. Tratar com Adriano
- 3330-Q349 / 8824-7213

Vende-se Gol GI11, 16V, 01,
modelo Sport Line, Cinza,
51.000km. ValorR$19.500,00.
Tratar com Leandro - (47)
99113880

Vende-seEescortGuarujá cinza
ano 92, motor 1.8, AP 4 portas
Completo. Valor R$ 8.�00,00.
Tratar com Marcos - (47) -

9992-0001

Vendo ou troco Uno 86 em

ótimo estado. tel: 99164888
com Alex.

Vende-se XTZ 125E, azul.ano
04. Valor R$ 2.000,00 e assumir

parcelas. Tratar com Maba -

8818-4161 /8808-2674

Vende-se Fusca ano 76,motor
1.300, cor vermelha, ótimo
estado de conservação. 3° dona,
notas fiscais comprovando
reparos. Valor R$ 3.500,00.
Somente á vista. Tratar com

Jaqueline - 3332-2265 ou 8802-
0669

Vende-se motocicleta CG 125,
84/85, 5 marchas, latoaria nova,
vermelha. Impecável. Valor R$
1.750,00. Brinde um capacete.
Tratar com Bonin pelo telefone
- 3397-2835 ou 9115-6443

Vende-se XL 250, ano 83, ótimo
estado, motor e pneus
novos.mecânica 100%. Valor R$
2.700,00 ou ent. R$ 1.000,00 +

parcelas. Tratar comDeni - 3332
6105/ nocternity@walla.com

Vende-se moto XTZ, ano 03
com partida elétrica, cor azul.
Valor R$ 5.500,00Tratar com
Mauricio -91114286 /
maurici�@circulo.oom1r

Vende-se ou troca-se XL250

para trilha em ótimo estado.
Valor R$ 1.700.00. Tratar com
Robson 8812-1774, /

k_newmetal@hotmail.com

Vende-se Twister 02 por R$
5.000 e assumir 10 parcelas de

R$ 216,00. Tratar com Clayton
- 8823-6488

Vende-se moto SAHARA,
vermelha,ótimo estado. Valor

R$ 7.500,00 - negociável. Tratar
comOdairjosé - (47) 9183-0540

Vende-se CB 450 TR branca
ano 86, ótimo estado. Valor R$
4.300.00. Aceito troca por
menor valor - 88235427

Vende-se moto CG Titan 125,
ano 02, verde, com partida
elétrica. Valor R$ 4.500,00.
Tratar com Fábio - 3397-1931

Vende-se Biz verde musgo,
2004 (14.000km originais).
ValorR$ 2.500,00 + 17 parcelas
de R$ 218,64, licenciada. Tratar
com Ivan - (47) 8804-3950

Engenheiro Florestal.
Consulte pi serviços: Corte de

palmito, Corte de madeira

nativa, Inventários florestais até
3,0 ha.licenciamento de arroz,

medições de terra, Avaliações
de terrenos, Multas ambientais,
Projeto recuperação de área

degradada. Tratar com Lodair.
33280896" '99123297 -

Aulas· particulares de
informática. Tratar com Ivan -

3332-7869 /
i.vanzinho@hotmail.com

Vende-se computadorAMD K6
400 Mhz ,Windows 2000

Original, HD 4 GB, 454
Memória RAM. Driver 1.44,
CD-ROM 44x, teclado, caixa
de som, monitor, mouse.Valor
R$ 400,00. Tratar com Diego -

8809-3784

Vende-se computador
completo Sempron 2800+ -

256MB DDR - HD 40GB -

Gravador DVD - Monitor 17"
Semi Plano. Á Vista R$
1.665,30. 1 ano de garantia.
Tratar com Reyton - 3332-1542
/ 9979-5776

reytonsz@terra.com.br

Vende-seAtlon 1,7gb,memória
256mb, hd 40 gb, gravador de
cd e leitor de dvd, Valor R$
1.600,00. mais informações -

rodrigotestoni@terra.com.br

Vende-se 2 Sub Selenium
EXTREME de 15' ,650WRMS
cada um, preço R$ 600,00 cada,
subs novos.Tratar com Rafael -

(47) 9979-3362

Vende-se 2 subs Selenium
street bass de 15" porR$ 400,00
ou R$ 350,00 à vista e 4
cornetas hinor hdi320 por R$
200,00. Tratar com Elton
Becker - 9942-7742

Vende-se Gravador de DVD

Sansung novo (OEM).Valor R$
150,00. Tratar com Adriano -

(47) 3397-3364/8826-5143

Vende-se celular pré-pago TIM,
marca Siemens A52 com

carregador. Em ótimo estado.

Valor R$ 80,00. Tratar com
Diego - 8809:3784

Vende-se celular NBO cartão,
(NOKIA). Valor R$ 80,00.
Tratar com Vera - (47) 9962-
1131

Vende-se máquina fotografica
pentax semi-profissional ou
troca-se. Tratar com Luiz - (47)
8835-6340

Vende-se maca de madeira

fabricada por marceneiro.Valor

R$ 250,00. Tratar com Juliane
- julygl@ig.com.br

Vende-se ou troca-se uma

esteira elétrica com controle de

velocidade,marcador de tempo e

distância percorrida. Valor R$
200,00 ou TV colorida com

controle remoto. Tratar com

Giorgie 9101-2518

Vende-se guitarra Les Paul
Michael, preta em ótio estado.
Valor R$ 500,00. Tratar com
Jonas - 3332-6260 I 9981-6515 .

Vende-se 4 balções, um de vidro,
4manequins, 2 provadores,
lixeira, banquetas e mesa. Valor
R$ 2.000,00. Tratar com Kacia
Sabel- 3332-1347 ou 9992�6300

Vende-se portão de aluminio 4m
de largura por 2,5 de

comprimento e outros restos da
cerca. Valor á combinar. Tratrar
com Jaqueline - 3332-2265 ou

8802-0669

Vende-se maleta para estética
facial. Valor R$ 800.00. Tratar
com Juliane - julygl@ig.com.br

Vende-se piscina de bolinhas
vários tamanhos. Tratar com
Luiz � 8835-6340

Vende-se dois carrinhos para bebê

(gêmeos), pouco uso; ótimo estado
de conservação, com dois bebês
conforto e suportes para veículo.
Tratar comAlessandra - 9911�1173

Vende-se jogo de rodas 15,Astra
Sedan.Valor R$ 850.00. Tratar
com Marcelo - 8817-1727 ou

3397-8233

MODELO ANO COR
TITAN ES 150

5 VERMELHA
TITAN ESD 150

4 PRETA
TITAN ESD 150 5 PRETA
TITAN KS 150

5 AZUL PRETA VERMELHA
TITAN KS 150

4 AZUL PRETA VERMELHA
TITAN KS 125 '! AZUL, PRATA, VERDE, VERMELHA
TITAN KS 125

2
VERMELHA, VERDE, PRATA

TITAN KS 125 AZUL, PRATA
TITAN KS 125 3 PRATA, VERMELHA
TITAN KS 125

1 PRATA, VERMELHA
TITAN KS 125 o VERDE
TITAN KS 125 3 VERDE. VERMELHA
TITAN KS 125 2 AZUL
CG 125

83 RELlQUIA AZUL
CG 150 ML 83 CINZA
CBX 200 STRADA 98 ROXA
CBX 250 TWISTER 03 VERMELHA
CBX 250 TWISTER 04 PRETA
BIZ ES 04 AZUL
BIZ ES 02 PRETA
JAWA 55 RELlQUIA PRETA
XT 225 00 AZUL
FALCON 400 CC 05 PRETA
TORNADO 05 VERMELHA
TORNADO 02 AZUL E BRAN

•������O �� !��CA , , •

XLR 125 KS 01 BRANCO
GOL TREND 4 P 02· PRETO • , ,

VECTRA CLS 2.0 95 BORDO

Toda linha Honda OKm em até 36x sem entrada
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Vende-se 1500 telhas colonial
romana novas. Valor R$ 450,00.
Tratar com Flávia - (47) 8404-
6070

Vende-se máquinas de uma

marcenaria completa. Valor a

combinar. Tratar com Rodrigo
3332-1499 ou 9918-2285 www.serifaria.com.br

vendas@serifaria.com.brVende-se máquina de serigrafia
auto�ática. 12 berços, 6 Procura-se divulgadores para
cores,pinta até 800 camisetas região. Maiores de 18 anos. Não

por hora. Mais secadora. Valor precisa experiência.Tratar com
á combinar. Tratarcom Carlos - Angela - (47) 3366-4349
(47) 3263-1664 ou 8401-6398

Vende-se um vaporeto novo,

uma filmadora modo pequena,
um som que toca dvd, mpô, vcd,
cd, vdr. uma capota de fibra
FIOOO. Tratar com Andrione. -

84039381

"Vagas urgentes" Contrata-se
auxiliar de produção. Tratar com
Grace - (47) 3332-2258

Contrata-se pessoas para.
manuseio de correspondências e

mala direta. Tratar com Ezequiel
- (47) 8828-4707

Precisa-se de costureiras com

prática, no bairro Bela Vista

.paga-se bem. Tratar com Julio -

9108-6004 ou 9959-6864

Oferece-se vaga para
divulgadores,com boa

apresentação. e comunicação.
Oferecemos bom salário. Tratar
com Silmara - (47) 3397-1970-
(47) 9922-1299

Precisa-se de estampador com
experiência. Interessados entrar

em cantata com JS serifaria -

3332-9608

4Q·NOITE DO
LOCAL: COMUNIDADE EVANGÉLICA L�TERANA - 'GASPARINHO

DIA 12 DE AGOSTO - 1 7 HORAS .

BOMBEIROS COMUNITÁRIOS DE GASPAR

Creditos para:

Imóveis, Automóveis,
Caminhões e Motos.

Aproveite e capitalize sua Empresa

Créditos
R$10.000.00
R$20.000.00
R$28.000.00
R$39.700.00
R$56.000.00

Parcelas

R$ 124.00
R$ 224.00
R$ 310.00

R$ .430.00
R$ 620.00

.
Fone: 3222 2853 - 8405 2874 - 9980 1928 .' -'�

.
' ,

, e-mail: realconsorcio@terra.com.br . : .

�

www.realconsorcios.com.br .".'
'Oe ,:'; .",

Créditos Contemplados de:

Imóveis, Automóveis, Caminhões e Motos

Entradas a partir de R$ 3 mil,

Obs,: Compramos seu Consórcio Conte!JlP)ado ou não,)n.es!'l0 em atras,o �o cancel�do,

Assine agoraTerraBanda larga
com Centro de Segurança - Antivírus,
Conexão Segura e Controle dos Pais -

num só telefone: 0800 777 77 77.

www.terra.com.br Oualé
-

a sua?

terra
o Centro de Segurança é vendido separadamente do serviço de acesso
à Internet. Para detalhes do serviçô, 1:ónsulte www.teua.com.brlseguranca

Paulo Roberto Drun
Presidente da Comissão Eleitoral

Prefeitura Municipal de Ilhota
Conselho Municipal dos Direitos
da Criança e do Adolescente

Edita1003/06

Relação dos candidatos eleitos para o

cargo de conselheiro tutelar:

Titulares:
Sônia Maria Regada
Ana Paula Schmitt

.

José Heleno Miranda
-

Osvaldo Teixeira de Melo Junior
Maria Cláudia dos Santos

Suplentes:
Noeii Silvia Lopes Adão
Cláudio Lamim
Alex Luís Mengarda
Claudemiria Novais Alves

Rosi Voltolini
Presidente do Conselho

Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente

_CG 125
CGTODAY
CG 125 TITAN
CG 125 TITAN KS
CGTITAN ES
CGTITAN KSE
NXR 150
TWISTER

'XTZ 125 K
CBXSTRADA
TORNADO
FALCON
XLR 125 KS
XLR 125 ES

84/85/86/87/88
90/91/92/93/94
95/96/97/98/99
00101/02/03/04
00/01/02/03/04
02/03/04
2003/2004
2002/2003/2004
2003/2004
98/99/00/01/02
2003
2003/2004
99/00/01/02
00/01/02

Consulte-nos na compra ou venda
de sua Moto!!! Compre sua moto.
em até 36 vezes. Sem Entrada



.

CLASSIFICADOS
..

JORNALMETAS/l 6

Pizza Gigante 46 em R$ 22,00
Pizza Grande 36 em R$ 17,00
Pizza Média 30 em R$ 15,00
Pizza Pequena_20 em R$ 12,00

47 3041-0017 - www.midiad-igital.art.br

IM.I. Máquinas de Costura
!:lá 2 anos cuidando do bem-estar da população gasparense

��
�

��.
[Y[M)� @® ���!.\�

I·
i

!

(47) 3332-7785
(47) 9963-9194

••••

Você vai conferir na próxima semana,
um caderno especial repleto com as

melhores opções de presentes para
o Dia dos Pais. Não Percal!l

13/08 • Dia . os Pai
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Festa. dos motoristas superou expectativas
A

22" tradicional Festa de
São Cristóvão ou

conhecida festa dos

motoristas, aconteceuno último fim
de semana, 29, 28 e 30, superando
a expectativa da comunidade, em

especial dos 140 festeiros que
participaram dos festejos em

momentos de confraternização e

amizade.
Nas proximidades do local da

festa, freis da IgrejaMatriz de São
Pedro Apóstolo, abençoaram os

veículos e osmotoristas que vieram
de diversos municípios, inclusive,
de outros estados para acompanhar
o evento que reúne as famílias

gasparenses neste dia tão especial.
Depois da procissão, no dia 30, foi
realizada' uma missa para os

devotos de São Cristóvão, o

protetor dos motoristas e então se

iniciaram os festejos deste dia.
De acordo com os

Coordenadores da Comissão de
Assuntos Administrativos
Econômicos Pastorais (CAEP),
Alvino Beiler Neto, o número de

pessoas superou a expectativa
inicial, com um público de '

aproximadamente 5 mil pessoas.A
.

famosacarreata, que acontece todos
os anos no domingo de manhã,
também surpreendeu os gasparenses
que saíram da cama cedo para

Frei Djalmo celebrou a missa dos festeiros

assistir ao desfile. Cerca de 300 construção da Igreja de São
caminhões e600 automóveis estavam Cristóvão e paramelhorias e atuais
na procissão. A comunidade São despesas. Durante os dia da festa, a
Cdstóvãoagradeceatodasaspessoas presença da Banda Os Ideais

que colaboraram e ajudaram na festa animou as pessoas que puderam'
e também ao grande público que se aproveitar ainda várias outras

fezpresente.Partedaverbaarrecadada atrações como Roda da Fortuna e

será revertida para a manutenção e Sacolas Surpresa, como também
saborearumdelicioso churrasco ou

pastel, preparados com muito
carinho. ''Em comparação ao ano

passado, a procissão e a festa
tiveram um incremento de

aproximadamente 15%", ressalta
Beiler. A festa já deixa saudade e

reforça a expectativa de que para o
próximo evento, a população
prestigie mais uma vez o sucesso

desta confraternização.

rufa dos festeiros: 10
DVDs

Aldo Gaúcho - n° 85
Márcia Schait ;- n° 100

, Jaime Isensee - n° 103
Márcio da Silva - n 83
Evilásio Sansão - n° 20
Alfredo Santos - n° 36

Rogério Wieeser - n° 97
Paulo Bernardes - n° 75

Grupo GTS - n° 41
Redolfina da Silva - n° 18

Grande público se fez presente durante a celebração

Confira os ganhadores da rifa?
1° Prêmio - 1 Gol- 434937 - Marilea Lemos - Gaspar
2° Premio - 1 Moto 125 Honda - 522522 - Rosangela Maria Hammes - Bnu
3° Prêmio - L Moto 125 Honda - 0792L2 - Eugênio Valdir Koehler - Bnu
4° Prêmio - L Moto L25 Honda - 012107 - Osnir Zimmermann - Gaspar
5° Prêmio - 1 Televisor 29 polegadas - 025765 - Rogério José Krauss - Gaspar

Jota Aguiar apresenta homenagem aos. motoristas

Ganhadores do primeiro e quarto prêmios com diretoria e vendedor
Zé do Condeco que vendeu mais UI11 bilhete premiado

f7JaFa&/lj a cO/JZtt/ltdade -de�o �tJtooã0
e to-áoj o-jmo-to/'tJtaj �ae d?rviam,ente

tFan.1jUJ-Ftam o- jajtento- da nayão
.

Posto Irmõos DeqqauFone: 3332- 0918 - Rua Dr. Nereu Ramos, 1164 - Coloninha - Gaspar
_

CONTROLE DE QU'AL,í'OAbE



Diversão no Programa Carrossel
Acontece

no próximo sábado, dia Cabeleireiros, Biblioteca Pública

05, naE.E.B. Belchior, no bairro Municipal Dom Daniel Hostins, Banda
Belchior Central, mais uma São Pedro, Centro Educativo Maria

Etapa do Programa Carrossel. O Hendricks e SAMAE. E conta com o

Programa leva para a comunidade apoio da Secretaria Municipal deSaúde,
atividades artísticas e esportivas, Exército de Blumenau, Bombeiros,
ginástica e recreação, oficinas de pintura Polícia Militar e Civil. Amobilização da
e 'pipa, literatura infantil, cinema, comunidade se dá através da direção e

apresentação da Banda e Pelotão do APP da escola envolvida no Programa, o
Exército de Blumenau, apresentação de que é fundamental para o sucesso de cada
Armamentos e PRO�RD da Polícia etapa.' "O Programa Carrossel veio a

Militar, informações sobre documentos oferecer um pouco mais de recreação;
de identificação, corte, de cabelo, lazer, informação e c.idadania as

orientações sobre problemas renais, comunidades, sempre com a ajuda dos

prevenção da obesidade, verificação da parceiros e cada um de nós fazendo a sua

pressão arterial, informações sobre a parte", enfatiza a Diretora-Presidente da

higiene bucal e demonstração de FME, Valdete GoU. Um dos grandes
equipamentos e primeiros socorros. atrativos do Programa é o Ônibus'

O Carrossel é uma ação da Fundação Carrossel, adaptado para as atividades e

Municipal de Esportes em parceira com que também é utilizado para o transporte
a Fundação Pró-Rim, lva Escola de do Material esportivo e de Lazer.

Dez jogos na primeira rodada na Taça Lance-------------
Dez jogos movimentaram a

primeira rodada da Taça Lance de
Futebol Suíço, organizada pela
prefeitura de Gaspar. Pelo Grupo A,
com sede no Floresta, o Eletric Games

.

bateu o Gaspar FC/Churrascaria Toni

pelo placar de 2 a O. Na outra partida
da chave, "o Senegal/Central Farma e

Amigos da São Miguel ficaram no 'o x
O. A segunda rodada acontece no

. próximo final de semana.

O Vá Bráulio/Posto Avenida já
mostrou suas credenciais na primeira
partida do Grupo B. O time goleou o

-

Julis Calçados/Lojas Mambel pelo
placar de 5 a O. Quem também venceu

e bem foi a equipe do MCS Sulvimes/
FWG. A .equipe aplicou 3 a O no

Olímpia/Terraplanagem Schramm. Já
no Grupo C, Calhas União/Posto Bela
Vista e Q. Transporte/Elétrica
Cordeiro/Bom Preço fizeram um jogo
equilibrado, com o placar de 1 a O para
Calhas União/Posto Bela Vista. No
outro jogo, Martins Cabelereiro fez 2
a O no Scorpions/Auto Center Automl
Truticultura Bertoldi/Giselke.

Pelo Grupo D, a NZ Serviços/
Material de Construção Venturini/
Mercado Reinert aplicou 5 a 1 o

Freucümadre bateu o Parapente/C.P.V
pelo placar de 2 a 1. Muito equilíbrio
no Grupo E. No primeiro jogo, Elite/
Coca Pneus e Tigre não saíram do O x

O. Já Estamparia Vilmar bateu a Enovi

Estamparia pelo placar de 2 a O. O

Clube comemora IOde aniversário
.

É neste dia 20 (domingo), a partir
das 9h, que oClube dos 16, convida
sua valiosa equipe de futebol suíço para
participar do torneio na Sociedade
União. O preço da inscrição está a R$
50,00 ouR$ 130,00 + a inscrição
(50,00), 10 churrascos e 10 cervejas.
As equipes deverão confirmar sua

presença até o dia 14 pelo telefone 9167

- 0Ç?57. A premiação será paga em

dinheiro ,e no local haverá serviço
completo de bar e cozinha.

Premiação
1° Troféu + 40% do total das inscrições.
2° Troféu + 15% do total das inscrições
3° Troféu + 10% do total das inscrições
4° Troféu's- 6% do total das inscrições

r

Aiamília de d. Erica Maria da Silva Raulino, ainda consternada com o faleciment� de
sua: mãe, sogra, avó e bisavó. Vem agradecer o comparecimento de todos os familiares,
amigos, vizinhos e do povo em geral e também agradecer em especial: aos médicos e

enfermeiros (as) do Hospital Santa Isabel, pelo carinho dado a Dona Erica neste um
mês que lá passou. Convidamos a todos a participarem da missa de 7° ( sétimo) dia que
será realizada na Igreja Matriz São Pedro Apostolo, dia 05/08/2006 ás 19h. A família de D.
Erica Maria da Silva Raulíno, ainda consternada com o falecimento de sua: mãe, sogra,
avó e bisavó. Vem agradecer o comparecimento de todos os familiares, amigos, vizinhos e

do povo em geral e também agradecer em especial: aos médicos e enfermeiros (as) do
Hospital Santa Isabel) pelo carinho dado a Dona Erica neste um mês que lá passou.
Convidamos a todos a participarem da missa de 7° ( sétimo) dia que será realizada na
Igreja Matriz São Pedro Apóstolo, dia 05/08/2006 ás 1911.
� �

, ...
: .. :

Evento vai promover a integração da comunidade do Belchior

artilheiro da competição é Silvano Construção Venturini/Mercado

Rodrigues (NZ Serviços/Material de Reinert), com três gols.

GrupoE - Campo Sociedade Ferroviário'
15:00 - Enovi Estamparia X Elite/Coca Pneus

16:00 - Tigre X Ciro/Circuito Mat. Elétricos

Grupo A - Campo Floresta
15:00 - Eletric Games X Senegal/Central Farma
16:00 - Sangos Malhas/Creche Rec Feliz X Gaspar FC/Churrascaria Toni

Grupo B - Campo Marcelo Poffo
15:00 - OlímpialTerraplanagem Schramm X VÔ Bráulio / Posto Avenida
16:00 - Julis Calçados/Lojas Mambel X Estamparia Bimo

_-

G.rupo D - Campo Parapente
15:00 - Parapente / Cpv X Nz Sefv/Mat Cons VentIM�einer
16:00 - Areti / Transdida / Ox Team X Funtl Sta Terez / Alumetaf / Azulão

Grupo C - Campo Sociedade Gasparinho
15:00 - Martins Caheleleiro X Q Transp / EI.Cord. / Merc B Preço
16:00 - Calhas União / Posto Bela Vista X Scorpions / A.C.AutITrutlIsul/Gi

QUER SABER O QUE ACONTECE EM GASPAR E REGIÃO
Diariamente das 18h às 19h o programa

Agradecimento e convite para missa de 7° dia

/#'

/� .

Apresentação de
"RUdinei Cavalheiro

NATIVA.
FM8�7
O�do�te

Contato: 9177-4107/3332-4890
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Tupi é vice-campeão em SP

A·
s categorias de base do Clube
Atlético Tupi mais uma vez

estiveram divulgando o nome de

nossa cidade em uma competição
internacional. Entre os dias 16 e 23 de julho
as equipes Mirim e Infantil estiveram na

cidade de Itararé, interior paulista
participando da competição que reuniu 170

equipes do Brasil e países vizinhos. A

grande conquista do Tupi, foi o vice

campeonato da Categoria Infantil para
atletas nascidos em 1992, onde 24 equipes
disputavam o título.

.

Os meninos do Tupi começarammuito

bem a competição vencendo os Craques
do Futuro do Paraná, pelo placar de 2 a .1.
Na segunda partida a equipe do Tupi
apresentou um belo futebol e goleou a

equipe da casa aAABB Cruzeiro de Itararé

pelo placar de 3 a O. Na decisão da chave,
o Tupi não foi bem e acabou perdendo para
o Internacional de Porto Alegre pelo placar
de 4 a O. Classificado para a segunda fase
o Tupi enfrentou o Esporte Clube Guareí

de São Paulo pelas oitavas-de-final. Depois
de empatar sem gols no tempo normal. O

Tupi venceu nos pênaltis e continuou na

competição.
Pelas quartas-de-fmal o Tupi voltou a

empatar sem gol no tempo normal e

novamente nos pênaltis eliminou o São

José de Porto Alegre. Na semifmal o time

empatou sem gol com a Associação
Atlética Ponte Preta e no segundo tempo
da prorrogação com um gol de Crhistian o

ele chegou a grande fmal da competição.
O adversário do Tupi na final foi

novamente o Internacional de PortoAlegre,
equipe que o Tupi já havia jogado na

primeira fase.
Grande estrutura

Com uma estrutura superior a todos os
participantes, a equipe gaúcha venceu o

Tupi na final pelo placar de seis a zero. A

segunda colocação foi muito comemorada
por toda a equipe. Na categoria Mirim, o
Tupi iniciou a competição na Chave F

juntamente com as equipes o Cerro
Portenho do Paraguai, AAPP do Pará e

SEME de Itu (SP).
Na primeira fase o Tupi ficou em

segundo na chave, ficando atrás do Cerro

Portenho, equipe que foi eliminada da

competição na segunda fase depois de

comprovada a falsificação de documentos
de atletas. Na segunda fase o Tupi
enfrentou o Sport Club Corinthians de São

Paulo e perdeu de quatro a zero, sendo

eliminado da competição.

Equipe Mirim - Jardel, Max,
Eduardo Barbieri, Flavio, Filipe,
Rodriguinho, Gustavo, Catatau, Pedro,
Diorgenes, Dudu, Lauro Miguel,
Jackson, Guilherme, Ruan,
Guilherminho, Alison, Anderson, Igor
e Cristiano

Sávio estréia no Flamengo no sábado--------
De volta ao Brasil, o atacante Sávio Sávio à Rádio Brasil.

treinou junto com o restante do elenco

na Praia do Leblon no dia de ontem. A

menos de uma semana de sua reestréia

pelo Flamengo, ele afirmou que pretende
disputar os 90min do confronto com o

Goiás neste sábado. "Quero estar bem na

estréia. Espero jogar os 90 minutos. Sei

que estou há muito tempo parado, mas a

vontade de jogar e a superação vão ser

fundamentais. Estou ansioso, sei da
minha responsabilidade, mas quero
entrar e ajudar o time a vencer", afirmou

Como Sávio está parado desde maio;
quando deixou o Zaragoza, as condições
físicas para a partida não são as ideais. A

intenção do técnico Ney Franco é escalar
o atleta ao lado de Luizão. Porém, o

jogador parece mais ambientado à função
de quarto homem de meio-de-campo. "Na
Europa, jogueimais recuado, como meio
de-campo, armando as jogadas. Vou
conversar com o Ney Franco para definir
em que posição vou jogar, qual a função
que vou ter no time. O importante é fazer

Quadra coberta
Aulas de tênis com professores

especializados
Treinamento em todos os níveis

Atendimento diario, matutino,

Equipe Infantil: Thiago, Christian,
Dudu, Wilian, Marcelino, Bruno,
Robson, Valgas, Maicon, Jader, César,
Rodrigo, Bruno Pessati, Alex,
Gustavo, Jhonathan , André, Jhonathan
Bittencourt e Charlinho.

Técnicos:Alaércio Elicher (Infantil)
e Celço Nicodemus (Mirim)
Preparador Físico : Milton

Cassiano

Preparador de Goleiros: Marcos
Aparecido de Paula

Mordomo: Magnum Martins

Diretor : Renato Zimmermann

omelhor. Quero ajudar", ressaltou. Além
de Sávio, a partida contra o Goiás também
marca a estréia do novo uniforme rubro

negro.
O jogo será às 18hlO, no Maracanã.

Os torcedores podem trocar uma lata de

Farinha Láctea Nestlé por um ingresso
de arquibancada. alexandre@jornalmetas.com.br

D �is Toques
Por Alexandre Melo

Tênis: Foram disputadas no último

domingo (dia 30), na Sociedade Cruzeifo,
no Gasparinho, as modalidades de tênis
demesa (Masculino e Feminino) e xadrez
(Masculino e Feminino) do torneio

promovido pela Fundação Municipal de
Esportes. Amodalidade de Tênis de mesa
foi disputada de forma individual e por
equipes. Com os resultados no tênis, o
bairro 7 de Setembro conquistou o título

de campeão geral no Tênis de Mesa

Feminino e o Santa Terezinha ficou com

o título no naipe Tênis de Mesa
Masculino.

Xadrez: Já nas disputas da modalidade
de Xadrez, o campeão geral, tanto no

masculino como feminino, foi a equipe
do bairro 7 de Setembro.

Insensatez: Marcar a Maratona de
Blumenau para o horário noturno é um

absurdo. Agora, coincidir a data com um

feriadão daOktoberfest é uma insensatez.
Tudo para beneficiar a participação dos
atletas de "ponta" que virão de outros

estados.

Vergonha: Lamentável as cenas vistas no
último domingo no estádio Beira-Rio,
durante o clássico Gre-Nal, aliás, um
"pobre" jogo de futebol. A selvageria da
torcida -

gremista pode render a perda do
mando de campo do Grêmio de até dois

jogos.

Libertadores: São Paulo e Chivas
duelam por uma vaga na fmal da Copa
Libertadores da América na quarta-feira,
às 21h45, no Estádio do Morumbi. Na

quinta-feira era a vez do Inter receber o
Libertad..

o que disse...

Lugano, zagueiro do São Paulo

"Quarta-feira, no Morumbi, vai estar
muito quente. Vai superaráté o clima de
um verão naArábia".

"Qualidade garante a pref'erência"

.--� ,

_·�(o\1\OKit relação CG e Biz - R$ 35,00 (COlO�adO) I
Pneu traseiro Titan ..: R$ 55,00 (colocado) �

.

Óleo Mobil - R$ 10,00 (colocado) �
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Serviço de Socorro Leva e Traz!

2 3397-0779' / 9973-6860
Atendimento: 08h às 20h de Segunda à sexta-feira I Sábados 07:30min às 12h

Rua Brasil, 250 - Santa Terezinha - Gaspar - se

"� ... ,"':-. ... , .... ,_."

--- -----
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São Paulo decide seu

futuro na Libertadores
O

São Paulo estará em

campo na noite de hoje,
no Morumbi, para

.

decidir seu futuro na Taça
Libertadores da América. O time

enfrenta, a partir das 21h45min, a
equipe do Chivas. O atual

campeão da Libertadores precisa
de apenas um empate paragarantir
a classificação já que venceu a

primeira partida, na cidade
mexicana de Guadalajara, pelo
placar de 1 x O, com um gol do
goleiroRogérioCeni em cobrança
de pênalti. Com isso, um O a O é
suficiente para o time se garantir
em outra decisão da Libertadores.
Sehouverumavitória simples dos
mexicanos, a vaga será decidida
na cobrança de pênaltis. A equipe
comandada pelo técnico Muricy
Ramalho aposta em três fatores

.-, :

Mexicanos reclamam e provocam
o atacante Bautista estava o jogador, lembrando que está

empolgado no último treino do ansioso para rnarcar um gol no
Chivas antes da partida contra o goleiro Rogério Ceni .. Bautista
São Paulo, realizado na explicou a razão para utilizar Uma
Academia de Futebol do chuteira branca e outra vermelha

Palmeiras.Ojogadornãopoupou durante os jogos. "Sempre gostei
críticas à zagado SãoPaulo, rival disso. São chuteiras novas e das
da semifinal na Copa cores do Chivas. Mas isso não é

Libertadores, e deu alfinetadas no nada de especial, só uma mania",
defensor Diego Lugano. Ao ser ponderou. Quem também

questionado por jornalistas sobre desabafou e mostrou todo o

a força com que o uruguaio joga descontentamento com a diretoria
nas partidas, Bautista não do São Paulo foi o vice-presidente
titubeou. ''Zagueiros limitados de futebol do Chivas, Nestor de la
são assim mesmo, costumam Torre. De acordo com o dirigente,
bater para intimidar o adversário. o time tricolor não quis acender as
Lugano é um jogador forte e luzes do Morumbi para que fosse
agressivo, mas suas qualidades realizado o treino de
são as faltas. Tanto que ele fez reconhecimento do gramado. "A
urna falta em mim no primeiro justificativa deles é que não

jogo que mereciaexpulsão", queriam acender a luz. Nós
disparou. "A defesado SãoPaulo, propusemos pagar os custos, mas
no geral, é lenta e durona", disse não aceitaram", disse o cartola.
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Cheque para 75 dias
ou à visto, o melhor
preço da cidade

do ataque e o relação aos titulares que jogaramno

estímulo dos primeiro jogo, mas não adiantou

55.000 nada.
torcedores que
lotarão o

Morumbi.
Além disso, o
time contará
com a volta do

zagueiro
uruguaio
Lugano, que vai
comporo setor

com Fabão e

Edcarlos.Já o

Chivas chegou a
São Paulo

prometendo que
sairácom avaga
O técnico do

time, José Manuel de la Torre

estuda algumas mudanças em

São Paulo:

Rogério Ceni; Fabão, Lugano
eEdcarlos; Souza,Mineiro, Josué,
Danilo e Júnior; Ricardo Oliveira
e Leandro. Técnico: Muricy
Ramalho.

Chivas:
Guadalajara: Oswaldo

Sánchez; Francisco Rodríguez,
Héctor Reynoso, Johnny
Magallón e Gonzalo Pineda;
Ornar Esparza, Ramón Morales,
Patrício Araújo e Juan Pablo

Rodríguez; Adolfo Bautista e

Omar Bravo. Técnico: José
Manuel de la Torre.
Árbitro: Daniel Giménez (ARG)

Horário: 21h45 de Brasília.

Diretoria do Grêmio pune sócio

que participou de baderna
O Grêmio suspendeu o Superior Tribunal de Justiça

sócio Saul Fernando Martini Desportiva (STJD). A busca de
da Cunha, identificado pelas novos sócios envolvidos nos

imagens como uma das atos de vandalismo continua, e
principais personagens da podem

:

acontecer novas

confusão que marcou o Gre- suspensões nos próximos dias.
Nal disputado no último Desta forma, o clube planeja
domingo, no Beira-Rio. escapar de uma punição mais

A nota oficial, divulgada severa.

pelo clube na tarde desta Os incidentes ocorreram no

terça-feira, diz que a último domingo, durante o

suspensão é provisória, mas clássico Gre-Nal, disputado no

dá a entender que um estádio Beira-Rio. A torcida do

processo administrativo sobre Grêmio invadiu o espaço da
o ca�o poderá resultar na social do estádio Beira-Rio e

exclusão do associado. A tentou agredir torcedores do Inter.
medida faz parte da estratégia Depois, os torcedores atearam
de defesa do departamento fogo em um banheiro sanitário
jurídico do Grêmio para evitar ecológico. A partida foi
uma punição drástica do interrompida por duas vezes.

�.

Max. Mln.
Quarta
Pancadas 1 7° 14°

Quinta
Pancadas 19Q 14°
de manhã

Sexta
Encoberto 21° 15°

Sébado
Pancadas 22° 16°

Domingo
Pancadas 23° 15°
esparcas

Segunda
Ensolarado 23° 15°

Terça
Predomina 4°
o sol
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